Le Valet

par Christophe Siébert

Ce récit autobiographique nous raconte les aventures d’un jeune homme que sa fiancée vient de larguer. Il se fait embaucher comme valet par deux sœurs aussi riches que belles. Obsédées sexuelles, incestueuses et perverses, elles n’emploient leurs hommes à tout faire que pour les consommer au gré de leurs fantasmes, tels de vulgaires jouets sexuels, et les jeter ensuite dès que leur attrait diminue… Tomberont-elles amoureuses de leur nouveau jouet, ou bien s’en lasseront-elles aussi vite qu’à leur habitude ?
Christophe Siébert est né en 1974. Il fonde en 1998 le collectif Konsstrukt, qui regroupe écrivains, plasticiens et musiciens. Très actif sur Internet sous le pseudonyme Konsstrukt, il publie en 2007 un premier roman (J’ai peur) à La Musardine et participe en 2007 et 2008 à deux publications underground : Raison basse (éditions Caméra animale) et Freak Wave (éditions Orbis Pictus Club).
Son site : http://www.konsstrukt.blogspot.com.

CHAPITRE PREMIER

La première fois que j’ai vu Mylène et Sabrina Levasseur, j’ai été frappé par leur beauté et par leur ressemblance. Elles se tenaient toutes les deux dans l’encadrement de la porte, Sabrina juste derrière Mylène, et pendant quelques secondes, je n’ai pas su quoi dire. Je me suis contenté de les admirer.

Elles avaient toutes les deux vingt ou vingt-deux ans. Elles étaient blondes, de haute taille, et athlétiques. Mylène portait un paréo coloré, noué sous les épaules, juste assez bas pour permettre de deviner la naissance de ses seins. Ses cheveux, relevés et attachés avec un pinceau, laissaient sa nuque libre. Elle était pieds nus et portait du vernis rouge aux orteils ainsi qu’aux doigts. Elle avait une fine chaîne en argent à la cheville droite. Son visage était doux. Une légère ironie allumait ses yeux bleu pâle, ce qui ajoutait à son sex-appeal naturel. Ses lèvres étaient pâles aussi, et pulpeuses. Derrière elle, Sabrina était habillée d’un débardeur à peine trop grand, et d’une simple culotte. Le débardeur tombait sur ses seins et en révélait les pointes dressées, et sa culotte de coton blanc épousait à la perfection la forme de son pubis. J’ai essayé de ne pas trop m’attarder à cet endroit, ce qui n’était pas facile… Sabrina avait des jambes longues et minces, hâlées tout comme le reste de son corps d’un délicat bronzage. Elle n’avait pas de vernis ni de chaîne au pied, mais portait un collier en or qui plongeait sous le débardeur. Ses cheveux étaient lâchés. Elle était blonde également, et avait les mêmes yeux que sa sœur, avec un éclat légèrement méprisant et joueur à la place d’un air ironique. Toutes les deux semblaient à la fois mettre au défi et aguicher celui qu’elles regardaient. Dès notre première rencontre, ce regard ambigu m’a excité. Dès ce premier contact, j’ai eu envie d’elles. Elles ne semblaient pas gênées de se montrer à moitié nues.

Passé un petit flottement, elles se sont effacées pour me laisser passer. Un léger mouvement du débardeur m’a permis de voir que Sabrina portait un piercing au nombril. En les frôlant, j’ai pu sentir pour la première fois leur parfum. Elles portaient le même, toutes les deux. Une eau de toilette légère et fruitée, quelque chose que pourrait porter une lycéenne. Je leur ai expliqué la raison de ma venue. En fait, je répondais à une petite annonce.

J’avais quelques années d’expérience dans l’hôtellerie. J’ai surtout travaillé comme maître d’hôtel, dans différents établissements prestigieux de Lyon. J’ai rencontré là-bas une femme, une cliente de passage, et nous sommes tombés amoureux. J’ai laissé tomber mon métier pour la suivre à Marseille. Je n’ai pas retrouvé de travail dans l’hôtellerie, du coup j’ai dû accepter des tas de petits boulots qui ne me plaisaient pas trop. Notre histoire a duré un an, et puis nous nous sommes séparés. Je ne savais pas trop quoi faire de ma vie, dans cette ville où je ne connaissais personne. C’est alors que j’ai vu cette petite annonce : « Dames seules cherchent majordome, bon salaire, nourri logé, se présenter à… ». Ça ne pouvait pas tomber mieux. J’imaginais tomber sur deux vieilles qui sentaient l’eau de Cologne et portaient des dentelles. Quelle surprise de découvrir ces deux ravissantes créatures !

Sabrina s’est absentée, le temps de passer un jean, et Mylène s’est installée avec moi dans le salon. Elle m’a servi un jus de fruit. Sa sœur nous a rejoints et elles m’ont expliqué en quoi consisterait mon travail. Je devrais leur préparer leur petit déjeuner et le servir au lit tous les matins à huit heures. Durant la journée, elles seraient absentes et rentreraient le soir. Là, j’aurais pour tâche de cuisiner le repas, et de le servir. Elles m’ont remis une liste d’aliments à éviter, et quelques indications concernant les repas et les diverses autres tâches. J’ai bien sûr pris quelques notes de mon côté, au fil de l’entretien. Elles m’ont assuré qu’il n’y aurait pas souvent d’invités. Nous avons également discuté du salaire. La conversation a duré un petit peu plus d’une heure. Le courant passait bien entre nous trois. J’étais engagé. Elles m’ont expliqué que mon air timide et sérieux leur avait fait une très bonne impression, et que j’avais l’air d’un garçon qui comprenait vite, et qui semblait capable d’obéir à leurs requêtes. En me disant cela, leur regard s’éclairait plus que jamais de cette touche ambiguë que j’avais déjà notée…

Après cette rapide présentation du travail, elles m’ont fait visiter la maison. C’était une grande villa, qu’elles avaient reçue en héritage, entourée d’un beau jardin. De même qu’elles ne se sont pas attardées en détails concernant leurs métiers respectifs, je n’en ai pas su davantage à propos de cet héritage.

Le rez-de-chaussée se composait d’une entrée prolongée par un petit salon (c’est là que nous avions discuté). Du petit salon, un escalier menait à l’étage et une ouverture donnait sur le séjour. Le séjour était une vaste pièce ouverte sur une véranda aux dimensions impressionnantes. Deux portes ouvraient, l’une sur la cuisine et l’autre sur une salle d’eau. Le mobilier, dans toutes ces pièces, était sobre et moderne. Du bois noir laqué, de l’acier, j’ai trouvé le rez-de-chaussée fonctionnel et harmonieux. L’étage était occupé par un autre salon, les chambres des deux sœurs, ma future chambre et une autre salle d’eau. Le deuxième salon, inutilisé, faisait office de débarras. Il contenait des vieux meubles, des jouets usagés, des piles de magazines, enfin tout un bric-à-brac en provenance de l’enfance et de l’adolescence. Ma chambre était meublée dans le même style que les pièces du bas. Par contre, les chambres des deux sœurs avaient davantage de personnalité. Celle de Mylène était dans des tonalités roses et blanches. Il y avait un lit à baldaquin, des peluches, des fleurs, tout évoquait une chambre de princesse, ou d’adolescente un peu Barbie. Mylène en a profité pour me dire qu’il faudrait que je veille aux fleurs, à ce qu’elles soient fraîches, et bien arrosées. Il y avait également un secrétaire et une bibliothèque remplie à craquer. La chambre de Sabrina baignait dans une ambiance légèrement plus gothique. Des dentelles noires et blanches sur le lit, des rideaux pourpres aux fenêtres, des meubles anciens, des bougies, quelques antiquités, comme ce vieux phonographe exposé sur un guéridon. Cependant, l’atmosphère était davantage intimiste que pesante.

Nous avons passé une dernière fois en revue toutes les tâches à accomplir, et nous avons convenu de mon installation le lendemain matin. Je suis retourné à l’appartement que j’occupais encore avec mon ex et j’ai rassemblé mes affaires. Je n’avais pas grand-chose. J’ai passé la soirée dans ma chambre (ma chambre était en fait le salon, que nous avions transformé après notre séparation). Je n’ai pas beaucoup dormi. J’étais à la fois excité et anxieux, et j’espérais que mon nouveau travail se passerait bien. Je fantasmais aussi pas mal sur les deux sœurs. Elles étaient aussi bandantes l’une que l’autre. Rien, dans l’appartement ni dans la conversation, ne m’avait laissé penser qu’elles avaient un mec. Mais d’un autre côté, c’étaient de riches héritières et moi je n’étais rien d’autre qu’un employé de maison. Il valait mieux ne pas rêver.

Mon ex est rentrée tard, et accompagnée. Son copain riait fort. Ils m’ont réveillé, et je n’ai pas pu me rendormir. Je les ai écoutés baiser dans sa chambre. C’était vraiment déprimant et exaspérant de l’entendre jouir entre les bras d’un autre, de subir ses gémissements que je connaissais par cœur, et destinés à un autre type. Même si je ne l’aimais plus, c’était insupportable. J’avais envie de me lever et de les foutre dehors à coups de pied. Mais je n’ai rien fait, évidemment. Je me suis contenté de me tourner et me retourner dans mon lit, à la recherche du sommeil. Mais en plus du son, j’avais l’image. Celle de mon ex, en train de prendre son pied en se faisant limer par ce type dont je ne connaissais même pas la tête. Petit à petit, le visage des sœurs s’est substitué à celui de mon ex, tantôt l’une, tantôt l’autre, quant au mec inconnu, je l’ai facilement remplacé par moi-même. Je me suis branlé pour me calmer, en espérant que ça me détendrait assez pour que je puisse m’endormir. Je me demandais si Mylène et Sabrina jouissaient de la même manière, étant donné qu’elles avaient pratiquement la même voix. Je me demandais aussi quelles différences intimes elles pouvaient avoir. Si je pénétrais leurs deux chattes, est-ce que je les reconnaîtrais à coup sûr ? J’ai joui rapidement, mais hélas, après avoir joui, j’étais toujours aussi réveillé, et les deux autres ont mis bien plus longtemps que moi à terminer. J’ai tout de même fini par me rendormir, peu de temps avant la sonnerie du réveil.

Quand je me suis levé le lendemain matin, mon ex n’était plus là, pas plus, d’ailleurs, que le type avec qui elle avait passé la nuit. Je n’ai pas pu m’empêcher d’aller rôder dans sa chambre. J’ai reniflé son odeur. L’odeur de son parfum, mais aussi celle de son corps, mêlée à un autre corps, une autre odeur. Les draps étaient en désordre. Il y avait deux capotes nouées, par terre. Je ne savais pas ce que je faisais là. Je me faisais du mal, bien sûr, mais bon. Je n’étais plus amoureux de Céline. Alors, quel intérêt d’aller dans sa chambre, et de flairer toutes ces odeurs de sexe. Je savais qu’elle avait baisé, puisque ça m’avait empêché de dormir. Pourquoi venir ici pour confirmer ?

J’ai ensuite pris une douche, et bu un grand café. J’avais quelques difficultés à émerger. J’avais un peu le trac, aussi, par rapport à mon nouveau travail. Est-ce que j’allais me plaire ?

J’ai terminé de rassembler mes affaires dans deux sacs de voyage, des vêtements surtout, mais aussi quelques objets de toilette, et une console portable au cas où j’aurais du temps libre, et j’étais prêt à partir. Je n’ai pas laissé de mot à Céline, qu’elle se démerde. De toute façon, j’avais payé ma part du loyer, et il était convenu que je déguerpisse à la fin du mois. J’avais juste quelques jours d’avance, tant mieux pour elle.

J’avais presque une heure de voiture, avant d’arriver à leur maison. J’avais pu mesurer, la veille, à quel point elles vivaient à l’écart de la ville. Durant tout le trajet, ça tournait, dans ma tête. Ça n’est pas évident, de quitter une vie, même si c’est une vie ratée. Là, je quittais tout, d’un coup, pour aller dans l’inconnu. Je quittais ma copine (même si ça n’était plus ma copine on cohabitait encore, tout de même), je quittais ma maison, et je quittais même ma ville. Comme ça, du jour au lendemain, pour aller dans une autre maison, vivre avec deux nanas, et faire un boulot que je n’avais jamais fait avant (même si je connaissais un peu le principe, après tout c’est presque pareil que maître d’hôtel, somme toute). Ça me faisait bizarre. Un peu comme devenir moine, peut-être. Enfin, j’avais toutes sortes de pensées idiotes qui me traversaient l’esprit.

Une fois arrivé sur place, j’ai garé la voiture à proximité. La veille, elles m’avaient dit qu’elles me feraient de la place dans le garage. Elles n’avaient qu’une seule voiture, et un grand garage ; on pourrait s’arranger.

Je me suis stationné un peu à l’écart, pour pouvoir marcher. Ça me paraissait important, de m’approcher à pieds, progressivement. Comme si j’étais un acteur qui entrait sur scène. C’est toujours mieux, d’entrer lentement sur scène, en mesurant tout, la distance, l’importance du décor, en répétant une dernière fois son texte.

Leur maison était vraiment très belle. Elle n’avait rien de spécial, aucune extravagance par rapport aux autres villas du quartier, mais c’était une bâtisse qui me plaisait beaucoup, sans trop que je sache pourquoi. L’idée d’y habiter me réjouissait. Je suis arrivé au portillon, qui était déjà ouvert, et je suis entré. J’ai encore respiré une grande goulée d’air, avant de sonner. Je me sentais vraiment comme au théâtre, au moment de faire ma grande entrée.

C’est Mylène qui m’a ouvert. Elles étaient déjà habillées, dans la cuisine, en train de prendre leur café. Elles en avaient prévu pour trois. Mylène portait un tailleur et des bas noirs qui lui donnaient un aspect nettement plus sérieux que la veille. Ses cheveux étaient attachés en queue-de-cheval et elle était maquillée avec discrétion. Je l’imaginais directrice d’une banque, ou bien cadre d’une entreprise. Sabrina portait un simple chemisier blanc et un jean. Je devinais ses seins en transparence sous le chemisier. Elle a surpris mon regard. J’ai rougi, nous avons échangé un sourire. Elles portaient le même parfum pour adolescente que la veille. Je me suis dit que tous leurs collègues de boulot devaient avoir mal à la braguette du matin au soir. En partant, elles m’ont conseillé de me familiariser avec la maison, et de ne pas trop en faire pour une première journée. Elles seraient de retour vers dix-huit heures.

Une fois seul, j’ai commencé par un brin de vaisselle. J’ai ensuite vérifié l’état des stocks, dans le réfrigérateur et dans les placards. Ça n’a pas pris très longtemps. J’ai noté quelques denrées et quelques produits ménagers à acheter. Une fois cette petite tâche achevée, je me suis rendu dans ma chambre afin de déballer mes bagages. Ensuite, je me suis promené dans la maison, et un peu dans le jardin. Je me sentais fébrile, comme chaque fois que j’occupais un nouvel endroit. Je repensais à mon enfance, aux déménagements, aux difficultés à s’habituer à la nouvelle école, au nouveau quartier. Heureusement que c’était loin, tout ça. Ce jardin, peu entretenu, me rappelait celui de mes grands-parents, quand j’étais petit. C’est dans un jardin comme ça que j’ai perdu mon pucelage, avec l’amie d’une de mes cousines, plus âgée que moi. J’ai déambulé un petit moment, bercé par le vent frais et les odeurs printanières, ému par mes souvenirs. Je me suis assis au pied d’un arbre. Je suis resté à penser à mon adolescence. Je savais que j’allais me sentir bien, ici.

Vers la fin de la matinée, je suis retourné à la maison, pour me préparer à manger. Le reste de l’après-midi, j’ai fait un peu de ménage, sans m’occuper des chambres, car je savais que les gens aiment ouvrir progressivement leur intimité, puis j’ai terminé ma journée par un bon bain. Seule la salle de bains de l’étage possédait une baignoire. En ouvrant des tiroirs au hasard pour trouver du gel et du shampooing, j’ai eu la surprise de découvrir, dans un tiroir, un vibro. Il était emballé dans du papier cristal, mais impossible de ne pas reconnaître l’objet. Je l’ai déballé en me demandant laquelle des deux sœurs l’utilisait. Mon imagination démarrait au quart de tour. C’était un vibro de forme ogivale, argenté, et de taille modeste. Je l’ai mis en route. Il s’allumait en tournant la base, qui servait aussi de potentiomètre pour déterminer la puissance de vibration. J’ai éteint le gode et fouillé encore un peu dans le tiroir. Il contenait également un tube largement entamé de gel intime, et des boules de geisha. J’étais très excité. Pour tout dire, je bandais comme un âne. Pendant que je prenais mon bain, j’ai imaginé tour à tour Mylène et Sabrina en train d’utiliser ces accessoires, un spectacle privé, rien que pour mon plaisir. L’eau très chaude léchait ma bite dressée. Je me suis laissé aller à me branler encore une fois, c’était la deuxième fois en vingt-quatre heures que je me branlais en pensant à elles, elles me faisaient décidément beaucoup d’effet. Je n’ai pas mis longtemps à jouir, et ça m’a davantage détendu que la veille. J’ai ensuite profité de la douceur de mon bain.

Une fois sorti du bain, j’ai été faire des courses. Je me suis promené un peu, afin de me familiariser avec le quartier. J’étais rentré depuis peu de temps lorsque les deux sœurs sont rentrées à leur tour, ensemble. Nous avons bavardé un peu, et puis elles sont montées dans leurs chambres se changer. Quant à moi, je devais préparer le dîner.

Je ne suis pas spécialement doué en cuisine, mais mes diverses expériences en hôtellerie m’ont tout de même appris quelques trucs. Pendant que je travaillais, les deux sœurs sont redescendues. J’entendais le son de la télé se mélanger à leurs voix et à leurs rires. Leur conversation était entrecoupée de silences que je trouvais étrangement sensuels. Je n’arrivais pas à saisir de quoi elles discutaient, peut-être avais-je entendu mentionner mon nom. J’espérais qu’elles parlaient de moi.

Nous ne mangions bien sûr pas ensemble. Elles prenaient leur dîner à vingt heures, tandis que moi, je nettoyais la cuisine et m’occupais du service. Elles étaient habituées à être servies. Elles se comportaient avec naturel et autorité, mais sans rien perdre de leur gentillesse. Après le dîner, elles sont passées au salon, je leur ai servi des cafés, puis je me suis occupé de mon propre repas. Elles sont ensuite montées dans leur chambre, après m’avoir souhaité une bonne nuit. J’avais une petite télévision dans ma chambre, ce qui sous-entendait que je n’étais pas autorisé à demeurer au salon. J’ai mangé à la cuisine, et puis je suis monté à mon tour.

Je me suis allongé devant la télé, mais impossible de dormir. Je ne trouvais pas le sommeil, alors que pourtant j’étais épuisé. J’ai éteint la télé, et je me suis tourné et retourné. Et, comme hier, des gémissements sans équivoque se sont mis à filtrer des murs ! Cette fois-ci, ils étaient exclusivement féminins. Immédiatement, j’ai eu le barreau. Dans le noir, les sons prenaient une ampleur incroyable. Je me suis dressé dans mon lit, le cœur battant, et j’ai écouté. Les deux sœurs étaient en train de baiser ! Mais avec qui ? Il n’y avait pas de mec dans la maison, et je n’avais vu entrer personne. Elles ne baisaient tout de même pas entre elles ? J’étais affolé. Je n’en pouvais plus d’excitation, je repensais au gode et aux boules de geisha… Je me suis levé et j’ai enfilé un peignoir par-dessus mon pyjama. Je suis sorti de ma chambre pour aller coller mon oreille à la porte de Mylène, d’où provenaient les bruits. Je reconnaissais leurs deux voix. Elles soupiraient et gémissaient de concert. Mon imagination surchauffée voyait à travers la porte. Je n’osais pas ouvrir pour mater, et pourtant j’en mourais d’envie. Je n’osais pas non plus me toucher. Une gêne, une pudeur me retenait. Et puis, même si j’avais envie d’elles, je trouvais un peu glauque d’épier comme ça leur intimité. Je suis resté un petit moment à écouter leurs « oui, oui, oui ! » et leurs « hmmmm, enfonce-le bien, ouiiii, comme ça… », et les bruits de baisers mouillés, et les bruits de langue sur la peau, et les bruits de pénétration (et là, je repensais encore au gode). Je n’en pouvais vraiment plus… j’ai décidé de descendre à la cuisine boire un verre de lait, pour me détendre. Je ne pouvais rien faire d’autre. D’un côté, je crevais d’envie d’ouvrir la porte et de les rejoindre, mais de l’autre… Il y avait quand même peu de chance que mon intervention leur fasse plaisir. Dans la cuisine, mes réflexions allaient bon train. Je sirotais mon verre de lait glacé, assis dans le noir pour ne pas me blesser les yeux, mon peignoir accroché au dossier, et je repensais à ce que je venais d’entendre… Soit il y avait un troisième larron qui était tout de même fort discret, soit je devais bien admettre que les deux sœurs couchaient ensemble. Tout de même, je n’étais pas prêt à avaler une idée pareille, sans en avoir été le témoin direct. Et cette gaule que j’avais, par-dessus le marché, qui ne diminuait pas. Si ça continuait, il faudrait que je me branle encore une fois. Trois fois aujourd’hui, et grâce aux deux sœurs ! J’étais en train de tomber amoureux, ma parole…

C’est à ce moment-là que la lumière s’est allumée et m’a explosé les yeux. Mylène a poussé un petit cri en me découvrant là. Le temps de m’habituer à la lumière, et elle était déjà assise à côté de moi. Elle était magnifique, encore plus bandante que les autres fois. Ses cheveux étaient emmêlés et ses joues étaient roses de plaisir. Ses yeux brillaient. Elle portait une simple nuisette blanche, et rien du tout dessous. Je voyais parfaitement ses seins en transparence, et les poils bruns de sa chatte. Elle a surpris mon regard et a regardé à son tour entre mes jambes. Elle a bien sûr vu mon érection qui déformait de façon spectaculaire l’avant de mon pyjama. J’ai rougi, gêné. Elle a poussé un petit rire sans méchanceté.

— Tu n’arrives pas à dormir ? elle a demandé. Tu permets qu’on se tutoie ?

— Oui, bien sûr. Bin, non, je suis un peu nerveux…

J’essayais de parler comme si de rien n’était, alors qu’en réalité, je n’avais qu’une seule envie : plonger mon nez et ma langue entre ses deux appétissants nichons.

— Oui, j’imagine que ça doit toujours être comme ça dans une nouvelle maison. En plus, là, tu dois vivre avec nous. Ça ne doit pas être facile…

— Ça va, ne t’inquiète pas.

J’ai souri.

— Tu veux boire quelque chose ? Je vais faire du thé.

Je lui ai montré mon verre de lait.

— J’ai ce qu’il faut, merci.

Elle s’est affairée en me tournant le dos, pas du tout gênée de me montrer son cul, ni embarrassée que je bande. Je ne pouvais pas détacher mes yeux de ses fesses rebondies, ni du sillon parfaitement visible. Mon érection devenait presque douloureuse.

Elle a continué à me parler tout en mettant la bouilloire à chauffer.

— Hum, c’est un peu gênant de te demander ça, mais… On ne t’a pas dérangé, tout à l’heure ?

— Comment ça ?

— On n’a pas fait trop de bruit ?

— Euh, non, je n’ai rien entendu…

Elle s’est retournée en riant.

— Menteur ! Et tu es comme tous les menteurs, quand tu mens, ton nez s’allonge !

Elle a recommencé à rire et elle est venue s’asseoir face à moi. Il y a eu un instant de silence, de tension. J’étais rouge, je ne savais pas quoi dire. Elle a ri encore.

— Ça t’a plu ? elle a demandé. Ça t’a plu, ce que tu as entendu ?

En baissant les yeux, j’ai répondu :

— Oui…

La bouilloire s’est mise à siffler. Elle s’est relevée pour aller chercher la théière, et dans le mouvement de ses jambes j’ai pu apercevoir son sexe à peine recouvert d’un duvet brun. Ses lèvres étaient ouvertes. J’ai eu le temps de voir, ou de croire voir, un reflet de mouille ou de salive. J’ai eu la bouche sèche, d’un coup. Elle a continué à me parler, comme si de rien n’était, en remplissant la boule à thé.

— Je ne savais pas que tu nous avais entendues. Mais quand je t’ai vu là, et dans quel état tu étais… Je m’en suis doutée…

Elle a éteint le néon. Mon cœur s’est mis à battre plus fort. Ça y était… Elle est revenue à table avec la théière et une tasse. J’ai posé une main sur sa cuisse. Elle a froncé les sourcils et l’a retiré avec sa main à elle, en donnant une petite claque.

— Non, non. Tu as été sage jusqu’à présent. Tiens-toi tranquille, sois un gentil petit garçon, n’oublie pas que je suis ta patronne.

Et elle a ri encore une fois, d’un rire espiègle d’adolescente, et j’ai encore rougi. Je ne savais pas sur quel pied danser…

Et puis, sans prévenir, elle s’est penchée en avant et elle a posé sa main chaude sur mon pyjama, là où mon sexe se dressait.

— Ne me touche pas. Ne me touche pas, d’accord ? elle a ordonné.

— D’accord…

J’ai dégluti. Ma bouche était terriblement sèche. Elle a commencé à frotter sa main doucement, contre le tissu. Je sentais le tissu frotter à son tour contre mon gland, que l’excitation rendait hypersensible.

— Ça te plaît ? Ça te plaît, comme ça ?

J’ai hoché la tête. Je voyais les pointes de ses seins tendre sa nuisette. Elle a glissé la main dans mon pyjama et a refermé ses doigts chauds sur mon sexe. Elle a pressé doucement, en souriant. Très lentement, elle a commencé à me branler. Elle faisait glisser sa main avec une infinie douceur, tout le long de mon membre, et avec le pouce elle caressait mon gland. Elle me regardait droit dans les yeux. De l’électricité passait entre nous. À la lisière de mon champ de vision, il y avait la nuisette, que soulevait sa respiration palpitante. Ses yeux étaient incroyables de magnétisme. J’aurais pu jouir rien qu’en la laissant me regarder… Nous ne disions plus un seul mot. Elle s’était rapprochée un peu. Nos regards étaient à moins de trente centimètres. Nos bouches aussi. Mais j’avais compris que je n’aurais pas le droit de l’embrasser… Pas ce soir… Je sentais son souffle tiède venir contre mes lèvres.

J’avais une main agrippée à la table, et l’autre cramponnée à ma cuisse. Je n’avais pas le droit de la toucher, et la frustration de cet interdit rendait ce qu’elle me donnait plus excitant encore…

Elle accélérait progressivement son va-et-vient. Je sentais le plaisir monter, monter, par vagues de plus en plus fortes. Je ne pouvais pas me retenir de gémir. Pour faire durer le plaisir, elle interrompait régulièrement la masturbation, le temps de me laisser reprendre mon souffle, et me caressait les couilles. Elle les pressait contre sa paume et les faisait rouler. Elle faisait ça avec délicatesse, c’était délicieux. Et puis elle recommençait à me branler, et je franchissais un nouveau palier vers le plaisir. Mon gland s’est mis à mouiller. Elle s’est penchée vers moi et m’a murmuré à l’oreille :

— Tu as envie de jouir ? Tu as envie de jouir, mon cochon ?

— Oui…

— Viens… Viens… Lâche tout dans ma main, viens…

Je me suis tendu, je me suis cambré, elle a accéléré le rythme, j’ai poussé un cri et ça y était. J’ai joui dans sa main, les yeux fermés, le cœur qui éclatait dans ma poitrine, des étoiles devant les yeux.

— J’ai envie de te sentir dans ma main, viens…

Elle continuait à me branler et à m’encourager à tout lâcher, à tout lui donner, ça n’en finissait plus, je n’avais jamais aussi bien pris mon pied que ce soir-là, cette fille était une experte…

Au bout d’un moment, j’avais les yeux toujours fermés, elle a retiré sa main, et s’est essuyé la paume sur mon pyjama. Elle s’est levée. Je l’ai regardée. Elle était belle. Elle avait l’air contente, comme si elle avait fait une bonne blague. J’avais encore le souffle court et le cœur qui battait la chamade.

— J’y vais. Je te laisse tout ranger ? À demain.

Elle m’a gratifié d’un sourire moqueur et puis elle a quitté la cuisine, pieds nus, sa tasse fumante à la main. Son parfum de lycéenne, mélangé à l’odeur du thé, flottait encore autour de moi. Mes mains tremblaient légèrement.

J’ai fait comme elle m’a dit : j’ai rangé. Ensuite, je suis remonté me coucher. En passant devant sa porte, j’ai entendu des rires étouffés. J’ai résisté à la tentation d’écouter. Je suis entré dans ma chambre, je me suis débarrassé du pyjama et je me suis couché. Cette fois-ci, je n’ai eu aucun mal à m’endormir.

CHAPITRE II

Le lendemain matin, j’avais du mal à croire que je n’avais pas rêvé. Mais l’odeur de Mylène sur ma bite, ainsi que la trace de sperme qui avait séché sur mon pyjama ne laissaient aucune place au doute. J’ai éteint mon réveil, j’ai pris une douche et j’ai préparé le petit déjeuner pour chacune des deux sœurs. Elles ne prenaient pas la même chose. Pour Mylène, j’ai préparé un thé noir léger et des tartines beurrées, et pour Sabrina un café, deux croissants et une orange pressée. J’ai disposé le tout sur deux plateaux. J’ai d’abord porté celui de Mylène. Je me demandais si je les trouverais toutes les deux dans le même lit… L’idée m’intimidait un peu et m’excitait beaucoup. J’ai toqué, et la voix ensommeillée de Mylène m’a demandé d’entrer.

Elle était seule, sous sa couette rose pâle, presque invisible à travers la dentelle blanche qui fermait le baldaquin. J’ai déposé le plateau sur un guéridon puis j’ai ouvert les volets, tandis qu’elle écartait les pans de dentelle qui fermaient l’accès à son lit. Elle était nue, à genoux sur le lit. Elle était d’une beauté à couper le souffle, avec son visage souriant, pas encore bien réveillé. Ses cheveux emmêlés. Je voyais enfin ses seins en poire, les aréoles pâles, et le triangle brun de sa chatte parfaitement taillé. Elle a ri doucement. Manifestement, elle éprouvait du plaisir à être matée.

— Ce qui s’est passé hier soir, tu as aimé ?

— Oui…

— Si tu es sage, ça pourrait bien arriver encore… Tu as envie de me faire plaisir ?

Je ne savais pas quoi répondre d’autre, à part « oui ». Je bandais déjà, et ça devait se voir. Elle m’a demandé d’apporter le plateau et de le poser à côté d’elle. Je me suis exécuté. J’étais assez près d’elle pour sentir son odeur, les restes de parfum qu’elle portait la veille. Ça décuplait mon excitation. J’aurais pu la renverser et la baiser là, sur le lit, au milieu du thé et des tartines. Un regard de sa part aurait suffi. Mais son visage restait énigmatique. Je n’osais pas prendre l’initiative, je n’étais qu’un employé, après tout, et je n’allais pas risquer ma place uniquement parce ma braguette était sur le point d’exploser…

— Déshabille-toi, elle m’a dit. Mets-toi à poil pendant que je trempe mes tartines.

C’est exactement ce que j’ai fait. Je me suis déshabillé lentement, en gardant le meilleur pour la fin, tandis qu’elle mangeait sans en perdre une miette. Elle trempait ses tartines dans son bol fumant et mordait dedans goulûment, laissant le thé couler sur son menton, son cou et parfois une goutte allait jusqu’entre ses seins… Ses tétons pointaient, ses yeux brillaient. Moi, je n’en pouvais plus… Quand j’ai fait glisser mon caleçon pour dévoiler ma queue dressée et gonflée, elle a passé sa langue sur les lèvres. Elle a reposé sa deuxième tartine. J’étais dans un tel état que même l’empreinte de ses dents sur le pain m’excitait. Elle m’a demandé d’approcher.

J’étais debout contre le lit, à dix centimètres de sa bouche. J’ai avancé mes mains pour caresser son visage, mais elle m’a interrompu d’un « non » autoritaire.

— Trempe ta queue dans mon thé.

Elle m’a tendu la tasse. J’ai obéi. Le liquide était chaud, mais c’était une chaleur agréable, pas trop forte.

— Très bien…

Elle s’est penchée vers moi et m’a léché la bite, une seule fois. Un seul coup de langue, des couilles jusqu’au gland, qu’elle a ponctué d’un « hmmmm » encore plus excitant que tout le reste. J’étais sur le point de la violer, là, sur place, quand elle m’a demandé de me branler devant elle. J’ai hésité.

— Allez, branle-toi, fais-le pour moi, et je te promets que ce soir, tu ne le regretteras pas…

Alors, je l’ai fait. J’étais debout devant elle, et je me trouvais soudain un peu con, mais je l’ai fait. Elle avait écarté les cuisses, et se caressait distraitement le clito, juste du bout du majeur, sans perdre une miette de ce que je faisais devant son visage. De temps en temps, elle m’encourageait en me disant qu’elle adorait me voir faire ça, ou que j’avais la plus belle bite qu’elle avait jamais vue. Mais elle ne m’a pas touché, ni avec sa main, ni avec sa bouche. Je n’ai pas dû m’astiquer longtemps pour jouir, vu l’état dans lequel elle m’avait mis. Elle a repris sa tasse et l’a tendue.

— Vas-y, mets tout dedans, allez, je veux tout là-dedans, cochon, donne-moi tout là-dedans…

Le premier jet est parti trop fort, droit dans ses cheveux.

— C’est pas grave, allez, donne-moi tout, donne-moi tout le reste…

J’ai terminé d’éjaculer dans la tasse. Mon sperme blanc, coagulé dans le thé, flottait.

Elle m’a remercié et elle a tout bu devant moi, d’un seul trait.

— Humm, c’était bon…

Elle m’a montré la tasse vide. Elle avait tout bu. Dans ses cheveux, le sperme commençait à sécher. Elle avait l’air de s’en foutre.

— Tu es en retard pour réveiller ma sœur. Tu devrais te dépêcher, et trouver une bonne excuse, sinon elle va t’engueuler. Tu peux ramener le plateau. Et surtout, laisse ma sœur tranquille. C’est compris ? Le majordome à poil, il n’y a que moi qui y aie droit.

Un peu décontenancé par cet épilogue trop froid, je me suis rhabillé et je suis sorti de la chambre. Elle m’a souri. J’ai refermé la porte, rapporté le plateau à la cuisine et pris celui de Sabrina. Mais, le temps de faire réchauffer le café, et mon retard se montait à vingt minutes…

Une fois en haut, j’ai toqué à la porte, et la voix parfaitement réveillée de Sabrina m’a demandé d’entrer.

J’ai ouvert la porte. Dans la chambre, les volets étaient déjà ouverts, et Sabrina m’attendait à son bureau. Elle tapait sur son ordinateur. Elle portait le même débardeur que la première fois que je l’avais vue, mais rien d’autre, même pas de culotte. Sa chatte était rasée. Sa fente rouge était un appel à la bite. Elle a fait pivoter sa chaise de bureau. Je ne pouvais manquer aucun détail de son vagin. Je commençais à rebander.

— Alors ? Qu’est-ce qu’il vous est arrivé ?

J’ai bredouillé une explication vaseuse, comme quoi sa sœur m’avait retenu à discuter, et que je n’avais pas vu le temps passer. Une nouvelle bosse déformait mon pantalon, et je ne pouvais pas détacher mes yeux de sa chatte ouverte et toute lisse.

— Quoi ? Tu n’as jamais vu de chatte de ta vie ? Tu ne peux pas regarder ailleurs ?

Elle s’était mise à me tutoyer. Sa voix était un peu sèche. J’ai rougi en relevant la tête, mais j’ai vu qu’elle souriait.

— Elle te plaît, ma chatte ?

— Oui.

— Dis donc, tu parles beaucoup avec ma sœur, toi, je trouve. Déjà, hier soir…

J’ai rougi, encore.

— Montre-moi ta bite, elle m’a demandé, d’un coup. Comme ça, on sera à égalité, tu en penses quoi ? Allez, approche, je vais pas te manger.

Je me suis approché en me demandant où j’étais tombé. Deux nymphos. Deux folles du cul. Mais ça ne me déplaisait pas, après la rupture pourrie que je venais de vivre…

Elle a défait ma braguette. Je bandais de nouveau comme un taureau. Elle a flairé ma bite.

— C’est bien ce que je pensais. Tu sens la bergamote ! Cette salope est passée avant moi. Alors ? Elle suce bien, au moins ?

— Je ne sais pas.

Elle a pris ma bite entre ses doigts et elle a serré, fort. Assez fort pour me faire mal, mais ça m’excitait, en même temps. J’ai avalé ma salive. Mon gland a gonflé.

— Non, c’est vrai, je vous le jure.

— Ne me vouvoie pas. Et dis-moi la vérité sinon je te la coupe.

Elle a posé ses dents sur mon gland. Je sentais la caresse de son incisive. J’avais la bouche sèche. Elle faisait glisser ses incisives sur mon gland, et du bout de la langue me titillait l’urètre.

— Allons, elle a articulé, ne me mens pas. Dis-moi la vérité et je serai gentille avec toi… Très gentille…

Alors, j’ai tout raconté. Elle a retiré sa bouche et a exigé des détails. Elle m’écoutait tout en se caressant. Je lui ai raconté ce qui s’était passé dans la cuisine hier, et dans la chambre ce matin. Ses yeux ne quittaient pas les miens. Ils brillaient d’excitation. Moi, j’étais comme hypnotisé par ses doigts qui allaient et venaient dans sa chatte. D’une main elle se plantait deux doigts et elle se limait avec force, et de l’autre elle frottait son clito, à deux doigts aussi. Elle gémissait. À un moment elle s’est penchée en avant et elle a englouti ma queue, d’un coup, tout entière. La bouche pleine, elle m’a dit de ne pas m’arrêter de raconter, de ne surtout pas m’arrêter. Elle m’a sucé sans les mains, une gorge profonde, juste avec sa bouche. C’était une pipe d’enfer. Elle gémissait de plus en plus fort, et son bas-ventre s’agitait dans tous les sens. J’avais de plus en plus de mal à me concentrer sur mon histoire. J’ai essayé de la toucher mais elle m’a dégagé les mains d’un coup d’épaule. Elle gémissait et criait tout en me suçant à pleine bouche, et c’était comme si ses cris de plaisir, du plaisir qu’elle se donnait avec ses deux mains, venaient caresser en ondes rapprochées toute la longueur de ma bite.

Sa langue était parfaite. Elle s’enroulait partout, me serrait le gland, me caressait l’urètre. Ses lèvres étaient aussi douces et accueillantes qu’une chatte. Elle salivait comme il fallait. Elle a joui avant moi, sans cesser de me pomper. Elle a explosé en cris étouffés par ma queue, le bas-ventre agité de spasmes, trois doigts enfoncés tout au fond de la chatte, l’autre main qui écrasait son clito que j’imaginais inondé de mouille, et palpitant à mourir… J’étais au bord de l’explosion, moi aussi, et elle a dû le sentir, parce qu’elle m’a plaqué deux mains contre mes fesses, et m’a enfoncé dans son gosier, jusqu’à la garde. La sensation a été tellement vive que j’ai tout lâché à cet instant précis, en poussant un cri que je n’ai pas pu contrôler ni retenir. Mon sperme est parti en jets épais, tout au fond de sa gorge, sans même passer par son palais ou sa langue. Elle m’a maintenu en elle comme ça jusqu’à ce que j’ai joui jusqu’à la dernière goutte, et elle a tout avalé. Nous avions tous les deux le souffle court. Elle était rouge. Mon cœur battait à tout rompre. Elle a regardé l’heure, sur son ordinateur, et elle m’a dit d’une voix haletante qu’elle n’aurait pas le temps de manger, et que je pouvais redescendre le plateau.

Elle m’a embrassé le bout du gland et m’a dit qu’on reparlerait de tout ça ce soir, à son retour du travail.

Je suis sorti et je l’ai laissée se préparer. En passant devant la porte de sa sœur, j’ai constaté qu’elle était déjà partie travailler. Je suis descendu. En bas, je me suis attaqué à la vaisselle. J’avais presque fini, quand j’ai entendu la porte d’entrée claquer. J’étais à nouveau seul dans la maison. Cette idée me plaisait bien, je dois l’avouer. Pouvoir pénétrer l’intimité de ces deux filles plus que délurées m’excitait pas mal.

Avant de commencer mes tâches ménagères, je suis, comme la veille, sorti faire un tour dans le jardin. J’y ai marché un peu, le temps de repasser le fil des événements de la soirée, et de la matinée. Je n’étais pas un garçon prude, mais là, j’étais tombé sur deux sacrées salopes ! Et j’étais bien décidé à en profiter un maximum. Les deux savaient comment s’y prendre pour faire jouir le bonhomme.

J’ai fait le tour du jardin, en repensant à tout ça, et en pensant aussi à tout ce temps perdu avec mon ex. Je respirais l’odeur de l’herbe et des feuilles. Je me sentais chez moi. J’étais bien, et j’étais bien décidé à rester ici aussi longtemps que possible. J’ai repensé au thé en riant. C’était tout de même une sacrée perverse !

CHAPITRE III

Il était temps de se mettre au boulot. J’ai d’abord effectué toutes les tâches ménagères qui concernaient le rez-de-chaussée, et puis j’ai fait les courses.

Je me suis promené dans le quartier, jusqu’au supermarché. Il y avait surtout des villas, dans le genre de celle que j’habitais désormais. Ça faisait bizarre de marcher dans la rue comme si de rien n’était, après les vingt-quatre heures que je venais de passer. J’observais les autres maisons, les autres jardins, et les autres gens, et je me demandais quelles perversités s’y passaient, là-dedans. Dans ces chambres, dans ces têtes. Il y avait pas mal de femmes très baisables, plutôt plus vieilles que les deux sœurs, pas mal de mères de famille en fait, et de jeunes mamans. Je ne voyais pas les maris, ils devaient bosser ou alors ils n’existaient pas, mais les femmes, en tout cas, je ne sais pas si c’était parce que Mylène et Sabrina avaient réveillé quelque chose en moi, m’avait rappelé au sexe, au cul, au désir, mais ces femmes-là, j’aurais pu les baiser toutes. J’avais la gaule, rien qu’à en regarder une qui jardinait, heureuse, fatiguée et en sueur, ou une autre qui faisait la vaisselle, absorbée dans sa tâche, l’air lointain. Je m’imaginais facilement aller dans le jardin, renverser cette salope dans la terre, et lui lécher la chatte, renifler cette chatte qui sentait la sueur. Je m’imaginais facilement entrer dans la cuisine, soulever la jupe de cette salope qui faisait la vaisselle, avec ses gants roses en caoutchouc, et lui baisser sa culotte de coton blanc, et baisser mon pantalon, et la laisser attraper ma queue avec ses gants mouillés et la fourrer dans sa chatte. Je pouvais toutes les bourrer, toutes les faire jouir, je me sentais inépuisable.

J’étais vraiment dans un drôle d’état, en fait.

J’ai eu du mal à faire les courses. C’est bizarre, de faire les courses pour quelqu’un d’autre. Je ne les connaissais pas, les deux sœurs. J’avais pris quelques notes au cours de l’entretien d’embauche, et puis j’avais regardé un peu dans les placards, pour me faire une idée. Je savais quelles marques de gel douche et de bain moussant elles utilisaient, ce genre de trucs-là. Je savais, en gros, ce qu’elles aimaient manger et ce qu’elles n’aimaient pas. Mais en détail, quels légumes exactement acheter pour ce soir, quelle viande cuisiner, ça n’était pas simple. J’en ai profité pour acheter un ou deux livres de recettes, ça pourrait toujours être utile.

Je n’avais encore jamais fait les courses pour des inconnus. C’était troublant.

Il n’y avait pas trop de monde aux caisses. Sur le chemin du retour, j’ai regretté un peu de ne pas avoir pris la voiture…

J’ai rangé les commissions, et j’ai terminé le ménage du bas. Ensuite, je suis passé à l’étage. Je me suis gardé les chambres pour la fin, comme une récompense. J’avais hâte d’ouvrir les tiroirs, de toucher les vêtements, d’essayer de pénétrer leur intimité.

Pendant que je briquais la salle de bains, mes pensées allaient bon train, à propos des deux sœurs. Elles étaient aussi nymphos l’une que l’autre, et toutes les deux me faisaient autant bander. J’aurais tout donné pour les mater ensemble, et encore plus pour participer ! Mais, apparemment, ça n’était pas à l’ordre du jour. Les deux en voulaient à ma bite, mais séparément. Et surtout, au détriment de l’autre. Chacune me voulait pour elle toute seule, c’était ça le hic. Ou alors, c’était un jeu qu’elles jouaient entre elles. Impossible de savoir. Deux sœurs qui couchaient ensemble… Déjà, une telle chose demandait une sacrée dose de perversité ! Jusqu’où pouvaient-elles aller, par simple jeu ? Peut-être le jeu avait-il déjà commencé depuis longtemps entre elles ? Et moi, je n’étais qu’un pion consentant, et bien content… Mais, d’un autre côté, les regards qu’elles m’ont lancés quand je me suis trouvé en tête-à-tête avec l’une, puis avec l’autre… Peut-on imiter un pareil regard de désir et de jalousie, simplement par jeu ? Aussi bien, je mettais les pieds dans une histoire encore plus tordue que je l’imaginais. Je n’en savais rien, à part que tout ça me plaisait pas mal, et qu’il me suffisait de penser à l’une ou à l’autre (et mieux encore : aux deux ensemble) pour me mettre à bander aussitôt. Et pour avoir envie de les faire jouir, ce qui n’était pas encore arrivé.

Et puis aussi, je me rendais compte qu’être un simple pion me plaisait plutôt bien. Elles étaient chaudes, vicieuses, expertes, et elles m’avaient choisi comme jouet. Je n’étais peut-être pas le premier, mais ce qui était sûr c’est que j’aimais ça. La passivité que ça supposait. Moi, leur obéir, devenir une sorte d’esclave sexuel, si elles allaient plus loin, pourquoi pas ? J’ai toujours aimé la passivité. Ma position préférée, c’est quand la femme me chevauche, que je vois ses cheveux et ses seins s’agiter en cadence. J’aime être aux premières loges pour voir son visage rougir et se tordre de plaisir, pour voir ses yeux briller, pour voir sa bouche s’ouvrir. J’ai toujours apprécié le spectacle d’une femme qui jouit. Il n’y a rien de plus beau.

J’ai commencé le ménage du haut par le salon inutilisé. Il n’y avait pas vraiment de nettoyage à faire, mais j’avais envie de fouiller un peu…

Des cartons pleins de cahiers d’école, des jeux de société, des vieux disques, des vieux films sur VHS… J’avais l’impression de voyager dans le passé, c’était amusant et excitant. J’ai trouvé une pochette en carton fermée par un élastique, et dedans toute une série de dessins représentant Sabrina, et signés Mylène. Sabrina devait avoir quinze ou seize ans sur ces dessins. C’étaient des nus, exécutés au crayon. Sabrina prenait des poses légèrement aguicheuses. Sur un dessin, elle était à quatre pattes comme pour accueillir un homme en levrette, sur un autre elle était en tailleur et masquait les seins, sur un troisième elle était allongée, de dos, les cuisses très ouvertes, etc. Je les ai regardés un bon moment avant de les reposer. Il y avait aussi des vêtements inutilisés. Toutes sortes de dessous sexy. Dans un autre carton, des revues pornos. Je me disais que ces deux-là avaient dû commencer très tôt !

Je suis resté une vingtaine de minutes dans cette pièce, et puis je suis passé à la chambre de Mylène. Pur hasard. Je commençais par la plus proche de l’escalier, tout simplement. Je n’avais pas de préférence. D’ailleurs, tout au long de la matinée, je me suis demandé laquelle je préférais, laquelle je choisirais si vraiment j’étais sommé de le faire, mais, décidément, pas moyen, impossible. La seule possibilité qui me plaisait, c’était l’une après l’autre, chacune son tour, ou mieux encore, les deux ensembles, tous les trois. J’ai fantasmé toute la matinée là-dessus, sur toutes les combinaisons possibles, toutes les variations. Bien sûr, je n’écartais pas la possibilité que ce petit vaudeville tourne mal et que je me fasse virer. Mais après tout, je n’en avais pas grand-chose à faire. Je trouverais toujours du travail quelque part. Tout ce que j’avais à l’esprit pour l’instant, c’est de profiter au maximum de la situation, comme l’aurait fait n’importe qui.

Dans la chambre de Mylène, j’ai commencé par faire le lit et passer l’aspirateur. Ensuite, j’ai changé l’eau des fleurs. Les fleurs elles-mêmes tenaient encore bien le coup, donc je les ai laissées dans leur vase. J’ai pris note tout de même d’en racheter le lendemain matin.

Ensuite, j’ai satisfait ma curiosité en ouvrant l’armoire. Mylène possédait un grand nombre de nuisettes. Des roses, des rouge pâle, et des blanches. Simples pour la plupart, avec juste quelques dentelles ici ou là, et toutes en satin. Elle avait aussi une belle collection de bas et de porte-jarretelles, tous de couleur blanche. Je l’imaginais là-dedans, assise au pied du lit, en train de lécher sa sœur. Je faisais crisser les bas entre mes doigts, je caressais la douceur du satin. Je me suis aussi intéressé à son lit. Les draps étaient également en satin, et ils portaient son odeur. Je me sentais dans la peau d’un voyeur, mais d’un autre côté, en m’invitant à partager leur intimité comme elles l’avaient fait la veille, c’était comme si elles m’avaient autorisé à faire ce que je faisais. Je ne me sentais pas honteux du tout. J’ai également trouvé, dans un tiroir, rangés sous les strings (et là aussi, les couleurs allaient du rouge pâle au blanc), ses jouets. Des boules de geisha, du gel intime, des huiles de massage parfumées, des godes pour clito et pour anus, et un gode ceinture long et fin. Je touchais tout ça, excité à mort, m’imaginant tout ce que deux filles pouvaient en faire, et les possibilités étaient très nombreuses. Je bandais à m’en faire mal à la bite, il fallait que je me calme.

J’ai respiré un bon coup, rangé tout ça, et je suis passé à la chambre de Sabrina. L’ambiance était différente, ici. Et puis, avec l’ordinateur, les disques, les posters et tout, la chambre ressemblait plus à celle d’une étudiante. Pareil que dans l’autre, j’ai d’abord fait un peu de ménage. Il n’y avait pas beaucoup de travail. En faisant le lit, j’ai découvert un string noir, que je n’ai pas pu m’empêcher de sentir. Il portait l’odeur de Sabrina, une odeur douce mais intense, excitante. Je l’ai jeté au sale. J’avais envie d’enfoncer ma langue pour goûter sa mouille, pour m’imprégner encore plus de cette odeur délicieuse. Maintenant, je connaissais l’odeur de la chatte de Sabrina, mais pas encore celle de la chatte de Mylène. Je me demandais quelle pouvait être la différence. J’imaginais celle de Mylène plus sucrée.

Sabrina avait évidemment une préférence pour le noir, le rouge sombre et le rouge vif. Elle avait des mi-bas, mais pas de bas ni de porte-jarretelles. Ses mi-bas étaient imprimés de motifs adolescents et excentriques, des cœurs, des petits lapins, des smileys, le genre qu’on peut trouver dans les boutiques branchées ou gothiques. Elle en avait aussi toute une série, uniquement des noirs, à maille très large et très épaisse, qui devaient aller particulièrement bien avec sa peau à peine hâlée. Elle aussi semblait apprécier les nuisettes. Les siennes, plutôt en soie, étaient taillées pour mouler parfaitement le corps. Sabrina devait être très très baisable, là-dedans. J’ai aussi trouvé quelques vêtements en cuir, ainsi qu’un string fendu devant. J’ai fait glisser mon doigt et ma langue dans la fente. Encore un vêtement que j’aurais aimé voir porté par sa propriétaire… Dans une boîte ornée d’un cœur noir peint au pochoir (sans doute par ses soins), il y avait aussi de boules de geisha rouge sang, un gode-ceinture un peu plus épais que celui de Mylène, et double : c’est-à-dire qu’il y avait une bite en avant, et une en arrière, qui pénétrait la chatte de celle qui portait la ceinture. Il y avait aussi des pinces que je supposais servir pour les tétons, des gants de latex noir brillant, et des menottes aux bracelets entourés de fourrure synthétique mauve. J’ai refermé la boîte, mon érection toujours aussi présente. Je n’en pouvais plus, il fallait soit que je me branle, soit que je prenne une douche pour me calmer. Mais, au lieu de ça, je me suis intéressé à l’ordinateur.

J’ai fait un petit tour sur les sites récemment visités. Surtout des sites pornos. Des sites lesbiens, fétichistes, et uro. J’ai fouillé dans ses fichiers, et trouvé quantité de photos de filles habillées de vinyle, soumises, en train de se faire fister ou engoder, et des tas de photos de lesbiennes blondes et virginales, en socquettes blanches et la chatte épilées, en train de se pisser dessus et de boire leur pisse, claire comme de l’eau. Le jour et la nuit, je pensais.

Et c’est en fouillant à la recherche d’autres photos que je suis tombé sur son journal intime. Un simple fichier Word, même pas protégé par un mot de passe. J’ai hésité à l’ouvrir. J’ai regardé l’heure. Je me suis demandé ce qui se passerait si je me faisais griller, je me ferais sûrement virer, mais la curiosité était trop forte. Je voulais en connaître plus sur ces deux filles…

J’ai commencé à lire…

En réalité, c’était davantage des notes sur toute une vie, prises récemment, plutôt qu’un journal proprement dit. En le lisant, on aurait dit que Sabrina avait écrit ça dans le but d’exciter un lecteur hypothétique, ou une lectrice. Ou peut-être simplement l’avait-elle écrit pour s’exciter toute seule. Les détails, très crus, abondaient. C’était une autobiographie sexuelle.

La première fois que Mylène et Sabrina avaient couché ensemble, elles avaient douze ans. Elles dormaient dans le même lit, chez des amis. C’est Mylène qui a ordonné, par jeu (il fallait se donner des gages), à Sabrina de l’embrasser sur la bouche. Sabrina a tellement apprécié ce baiser qu’elle l’a prolongé le plus longtemps possible. Le gage suivant a consisté à se déshabiller. Sabrina commençait déjà à éprouver de l’excitation. Elle avait souvent observé sa sœur toute nue, et elle avait souvent eu envie de la toucher. Toutes les deux étaient nues, et pour le gage suivant, elles se sont embrassées entre les cuisses. Toutes les deux étaient trempées, et les choses ont dérapé. Mylène s’était déjà masturbée (Sabrina l’avait épiée), mais Sabrina ignorait tout du plaisir sexuel. Elle était timide et curieuse. Elles se sont léchées, d’abord chacune leur tour, et puis mutuellement, en soixante-neuf, et elles ont joui toutes les deux. Sabrina écrivait qu’elle n’oublierait jamais la sensation qu’elle a éprouvée quand Mylène a joui, le flot de mouille chaude sur sa langue, les contractions du vagin contre sa bouche, les ondulations saccadées du bas-ventre, les cris que sa sœur ne pouvait pas retenir. Le goût de la mouille pour la première fois dans sa bouche, écrivait-elle, c’était un des meilleurs souvenirs de sa vie. C’était leur première nuit ensemble, et elles sont tombées amoureuses. Elles ont depuis lors profité de toutes les occasions qui leur étaient données, pour se retrouver ensemble et baiser. Sabrina écrivait qu’elles adoraient ça toutes les deux, que c’était la meilleure chose qui soit au monde, de prendre son pied, et que c’était encore mieux de devoir le faire en secret, et de ne pouvoir en parler à personne.

Je lisais plus rapidement, je ne voulais pas me faire griller. Elles ont passé les mois suivants dans une parfaite harmonie. Il y a eu un épisode, pendant les grandes vacances, où une troisième fille les a rejointes. Une voisine, qui était leur amie d’enfance depuis des années, et qu’un soir elles ont décidé d’initier. Elles se sont embrassées devant elle, puis caressées, et puis de fil en aiguille elles se sont déshabillées et l’ont déshabillé, elle. Elle était plus jeune que les deux sœurs, et n’osait pas les toucher, ni rien. Elle était passive. Elle se laissait doigter et lécher, et elle regardait avec avidité les deux sœurs se donner du plaisir. C’est à cette occasion que Mylène et Sabrina ont découvert qu’elles adoraient être matées. Plusieurs fois, au collège, elles ont invité des garçons à venir les voir s’embrasser, dans les toilettes. Une autre fois, alors qu’elles avaient quatorze ans, elles ont même donné un show lesbien, dans les vestiaires du gymnase de leur collège, pour quatre garçons. Deux ont osé se masturber devant elles, et ont joui sur leurs corps. Sabrina écrivait que, cette fois-là avait été une des fois où elle avait le plus pris son pied. De sentir l’excitation des mecs, et le sperme projeté contre sa peau, et l’odeur de sexe.

L’unique conflit qui était apparu entre eux avait été à cause d’un garçon, dont Mylène était tombée amoureuse. Leur relation avait failli s’arrêter. Ça s’était passé au lycée. Mais, finalement, Mylène avait choisi sa sœur.

À la fac, elles ont bien sûr habité ensemble. Elles ont découvert ensemble les sex-shops, les sex-toys, les films pornos, les boîtes échangistes, les clubs lesbiens. Elles ont découvert qu’elles aimaient le sexe sous toutes ses formes, des plus douces aux plus hardcore, qu’elles aimaient aussi bien les godes, que les filles, que les mecs. Mais, malgré tout, chacune préférait sa sœur à tout le reste. En tout cas, c’était ce qu’écrivait Sabrina. Sabrina écrivait qu’elle adorait le goût de la mouille de sa sœur. Elle adorait quand Mylène lui faisait un cuni, et la faisait jouir sur sa langue, et qu’ensuite elle lui roulait une pelle, le tour de la bouche encore humide. Sabrina adorait sentir son propre goût mélangé à celui de sa sœur.

Elles se sont dépucelées mutuellement, avec un double gode. Elles l’ont choisi et acheté ensemble rien que pour cette occasion, et, un soir, elles se sont pénétrées avec. C’était la première fois qu’elles se pénétraient avec autre chose que leurs doigts. Sabrina a saigné un peu, Mylène pas du tout. Au début ça faisait un peu mal, et puis ensuite le plaisir est venu, doucement. Elles étaient allongées face à face. Sabrina avait ses mains agrippées aux pieds de Mylène, et Mylène avaient les siennes crispées sur les draps. Le double gode les reliait. Mylène n’osait pas trop bouger. Sabrina, qui avait déjà frotté la bite d’un mec contre sa chatte jusqu’à la faire gicler (j’avais lu ça quelques pages plus tôt) était moins intimidée. Elle a pris le gode à pleine main et l’a fait entrer dans sa chatte. Elle était inondée et ouverte au maximum. Le gode est entré comme dans du beurre, elle a senti une douleur, comme un pincement, et puis une douce chaleur. Elle a commencé à se branler avec le gode. Mylène, en voyant le plaisir faire rougir le visage de sa sœur, s’y est mise aussi. Elles se sont retrouvées toutes les deux à bouger sur le double gode, en donnant des coups de bassins de plus en plus vifs et forts, jusqu’à l’orgasme. C’est Mylène qui est venue la première. Elle s’est détachée du gode et elle est venue embrasser Sabrina, le temps qu’elle se finisse.

Je passais les pages plus vite. La fois où elles ont découvert la double pénétration. Et le fist-fucking.

Elles avaient tout essayé ! Ou alors, Sabrina inventait. Comment savoir. En tout cas, ce qui était sûrement vrai, c’est que se faire mater les excitait à mort. Ça, je pouvais le confirmer, vu que j’en avais fait l’expérience.

J’ai lu d’autres passages, piqués au hasard, en faisant défiler le texte avec la souris. J’ai appris qu’elles vivaient ensemble dans cette maison depuis trois ans, et qu’elles l’avaient reçue en héritage, après la mort de leur mère. J’ai aussi appris que ni l’une ni l’autre ne s’était jamais fait pénétrer la chatte par un mec. Elles adoraient les queues, elles adoraient les avoir dans la main, dans la bouche, les voir gicler, elles adoraient sentir le sperme couler sur leur peau, mais elles ne voulaient pas baiser avec un mec. Elles ne voulaient pas sentir de bite au fond de leur vagin, elle ne voulait pas de ça. Mylène s’était déjà fait sodomiser tandis que Sabrina lui godait la chatte, mais elle n’avait jamais reçu de queue dans le vagin. Elles étaient davantage lesbiennes que bi. Les mecs, c’était juste des amuse-gueules, pour elles.

Je me suis interrompu, un peu déçu, et puis j’ai poursuivi encore un peu ma lecture. Presque à la fin du fichier, je suis tombé sur un passage qui me concernait presque directement :

« Nous avons passé une petite annonce pour trouver un majordome. Encore un ! Mais le dernier ne faisait pas l’affaire. Il ne plaisait pas à Mylène, et il faut dire qu’il était bien trop timide et emprunté. Pourtant, moi, j’aimais bien sa queue. Il avait une longue bite fine, presque pointue au bout. C’était un régal de la sucer. J’adorais la sentir coulisser dans ma bouche, et j’adorais aussi sentir son gland enfler et devenir plus dur, juste avant de jouir. Par contre, son sperme n’avait pas un très bon goût. Trop salé. J’espère que le prochain sera plus doux, plus sucré. J’adore le goût du sperme, quand il est suave. Et j’espère aussi qu’il sera capable de bien me lécher, et de bien nous lécher toutes les deux. C’est rare, un homme qui sache faire un bon cuni, et c’est encore plus rare, un homme qui sache se répartir entre deux chattes. Surtout deux chattes aussi gourmandes et insatiables que les nôtres… »

J’ai passé quelques lignes, le cœur battant, et j’ai lu ceci, qui avait été écrit la veille, manifestement :

« Mylène vient de me faire jouir à nouveau. Elle me doigtait en me racontant comment elle avait branlé le nouveau majordome. C’était bizarre, mais j’étais jalouse. Dès que je l’ai vu, hier matin, il m’a plu. Je suis sûr qu’il a une bite qui me plaira. J’étais jalouse que Mylène l’ait chopé la première. Elle s’excitait en me racontant ça, et elle se doigtait aussi. J’adore la regarder avoir un orgasme, je ne m’en lasserai jamais. On a joui ensemble. Ensuite, elle est retournée dans sa chambre, et moi j’ai continué à penser au majordome. J’ai envie de le rendre dingue, j’ai envie qu’il soit à moi. Je veux qu’il m’appartienne. »

J’avais le front brûlant et le cœur qui battait à cent à l’heure… J’ai relu ce dernier passage quatre ou cinq fois, jusqu’à le connaître presque par cœur. C’étaient les dernières phrases du fichier, elle avait dû les écrire juste avant que je vienne toquer à sa porte, ce matin. Juste avant de me sucer. Elle les avait peut-être écrites pendant que je me branlais devant sa sœur. L’idée me filait presque le vertige… Je ne savais pas quoi penser. D’un côté, ce sur quoi je fantasmais se réalisait, j’étais bel et bien l’objet sexuel de ces deux nymphos, et elles s’apprêtaient à se disputer mes faveurs, mais d’un autre, et bien c’était déconcertant, perturbant, d’en avoir la certitude. En revanche, s’il y avait quelque chose que j’aimais bien, c’était d’être un objet de rivalité entre les deux sœurs. Et de le savoir me donnait un avantage considérable… C’était franchement excitant, ça. Peut-être allais-je les prendre à leur propre jeu, et me montrer plus pervers qu’elles ?

L’esprit encore agité de tas de pensées, j’ai refermé le fichier, éteint l’ordinateur et je suis retourné en bas. Juste à temps, puisque cinq minutes plus tard la porte d’entrée s’ouvrait. C’était Sabrina, qui rentrait une heure plus tôt que la veille…

CHAPITRE IV

Quand elle est entrée, je me trouvais à la cuisine en train de préparer le repas du soir. Elle a passé la tête en souriant et m’a dit qu’elle avait un cadeau pour moi, et que je pourrais la rejoindre dans sa chambre d’ici dix minutes. Sa voix était à la fois enjôleuse et autoritaire. Mon cœur s’est accéléré. C’était bizarre, je réagissais comme un type amoureux alors que je n’éprouvais rien d’autre que du désir. Un désir énorme et permanent, d’accord, mais ça n’avait rien à voir avec de l’amour. Je ne ressentais absolument aucun sentiment envers ces filles.

J’ai terminé ce que j’étais en train de faire et je suis monté. Sabrina m’attendait sur le lit. Elle avait ôté son jean et son chemisier et les avait remplacés par une nuisette noire moulante, légèrement satinée, avec des dentelles qui soulignaient les seins, et des mi-bas noirs à maille très large. Elle ne portait rien d’autre. Elle était allongée sur le ventre. Je voyais ses fesses rebondies et bronzées. Elle me regardait en souriant.

— Ferme la porte, et viens. Approche, ne sois pas timide.

J’ai fait ce qu’elle m’a demandé. Je ne me sentais pas du tout timide. Je me suis approché lentement, sans quitter son regard des yeux, en calculant mon effet. Je sentais l’excitation monter dans la pièce, je sentais le fluide entre nous. Je lui ai demandé si c’était elle, mon cadeau. Elle a eu un demi-sourire et elle m’a répondu : « pas tout à fait. » Je pensais au journal, à leur virginité. Peut-être qu’elle allait me donner ça ? Sa chatte, sa chatte dégoulinante de mouille pour moi ? Non, c’était inespéré…

Elle m’a demandé de me déshabiller, ce que j’ai fait, lentement, en choisissant bien mes gestes pour l’amener à point. Elle se caressait en me matant, presque distraitement. Je voyais son majeur frotter doucement son clito, et de petits soupirs s’échapper de sa bouche, juste des respirations plus fortes. Je bandais comme un cerf, je n’en pouvais plus. J’avais envie d’elle, comme je n’avais jamais eu envie de personne. Elle savait s’y prendre pour rendre dingue un mec !

Je me suis allongé sur le lit à côté d’elle. J’ai glissé la main sous sa nuisette et j’ai caressé son ventre bronzé. Sa peau était très douce… Ma main a remonté vers ses seins, et j’ai posé mon autre main sur sa chatte lisse. Sa chatte était très chaude. Elle a poussé du bassin contre ma paume, et elle a fermé les yeux. J’ai massé l’entrée, juste la fente, la peau délicate et légèrement humide, du bout des doigts. Elle pressait son bas-ventre contre ma main en soupirant. Elle a attrapé mon gland, du bout des doigts. Ils étaient tendres et frais. Elle a fait rouler le bout de ma bite entre ses doigts, ça me faisait des décharges de plaisir, de l’électricité pure. Elle a ouvert les jambes et j’ai remonté les doigts vers son clitoris. Il était gonflé et très humide. Je l’ai frotté, elle s’est mise à gémir plus fort. Elle a pris ma queue à pleine main et m’a branlé. Je l’ai doigtée en rythme. Mon majeur s’est enfoncé comme dans du beurre, sans difficulté. Dedans, c’était tendre et chaud. Elle était gluante de mouille. On s’est embrassés. Elle avait une langue souple et excitante. Elle me branlait très vite, en serrant fort sa main autour de ma queue. Sa chatte mouillait de plus en plus. Je suis passé à deux doigts, et puis je me suis laissé glisser à genoux, au pied du lit, pour la lécher. Elle a ouvert encore plus les jambes en soupirant de plaisir. J’ai d’abord embrassé la face interne de ses cuisses, là où la peau est la plus fine et la plus douce. Elle a plongé ses doigts dans mes cheveux et m’a caressé. Ma queue dure et gonflée venait cogner contre le rebord du lit. Je me frottais tout en léchant Sabrina. J’espérais bien me vider dans sa bouche. J’avais trop, trop envie de sentir sa langue s’enrouler autour de mon gland, et ses lèvres me pomper jusqu’à la dernière goutte ! Mais on n’y était pas, et pour l’instant je profitais du jus délicieux qu’elle avait à m’offrir, et il était plus qu’abondant !

Je mordillais l’intérieur de ses cuisses, tout en remontant, lentement, presque millimètre par millimètre, jusqu’à sa chatte. Ça faisait longtemps que je n’avais pas léché de femme, et je voulais que ça soit inoubliable, pour elle comme pour moi. Son odeur me rendait fou. Un mélange de sel et de musc, et en même temps très suave, et son parfum par-dessus, que je sentais toujours. La perfection. J’ai léché sa fente, de bas en haut. Elle murmurait des « hmm » et des « vas-y, lèche à fond » qui m’encourageaient. Dans mes cheveux, ses doigts se crispaient, chaque fois que je touchais un point plus sensible. J’ai pris son clito entre mes lèvres pour le téter. Je l’ai aspiré, je l’ai écrasé entre mes lèvres, je l’ai titillé du bout de la langue. Il réagissait bien. Je le sentais palpiter. Des flots de mouille m’arrivaient par à-coups, un bon jus épais et odorant qui coulait sur mes lèvres. Je me régalais. J’ai écarté ses lèvres intimes avec les doigts, pour plonger ma langue tout au fond, le plus loin possible. C’était trempé et brûlant. J’avais la bouche collée à sa chatte. Elle se cambrait pour m’accueillir encore plus loin. De la mouille me coulait sur le menton.

Elle m’a pris la main et l’a dirigée vers son anus. J’ai caressé son petit trou tout en la léchant. Ma bite martelait de plus en plus fort contre le lit. J’ai pressé la pulpe du doigt à l’entrée de l’anus, qui a cédé sans aucune résistance. J’ai enfoncé une phalange, et puis tout le doigt. Entre deux coups de langue, j’ai dit :

— J’ai envie de t’enculer.

Elle a répondu, en gémissant de plus en plus fort :

— Non, non, fais-moi jouir comme ça, continue à me lécher, lèche-moi et doigte-moi partout, partout…

Sa voix se brisait en un gémissement. J’ai collé plus fort ma bouche contre sa chatte largement ouverte. J’ai dardé ma langue à l’intérieur, je l’ai caressée en dedans, comme si j’avais une petite bite souple et agile. Elle me guidait en criant. Sans cesser de la lécher toujours plus profondément, je lui doigtais le cul. Je sentais, à travers la fine paroi qui sépare le vagin de l’anus, la présence de mon doigt tandis que je la pénétrais avec ma langue. Et puis j’ai retiré mon doigt et ma langue l’a remplacé. L’odeur et le goût de son cul étaient plus forts, plus âcres, mais tout aussi agréables. À force de me frotter, du liquide pré séminal perlait de mon gland. Je sentais Sabrina prête à jouir, et je n’avais plus qu’une envie, c’était lui coller ma bite, la prendre, et tout lâcher en elle. Je me suis détaché de sa chatte et je suis venu à l’assaut du lit, pour la baiser, de force s’il le fallait, je m’en foutais désormais, j’avais trop envie, ma langue, mes lèvres et mon menton étaient poisseux de mouille, la mouille qui coulait de son cul et de sa chatte, et je n’avais qu’une envie, enfoncer ma bite là-dedans, l’enfoncer tout entière, jusqu’à la garde, et gicler tout que je pouvais… J’étais hors de moi. Le désir m’avait transformé.

Mais elle s’est montrée plus agile que moi. Elle m’a saisi la bite et les couilles et s’est retrouvée sur moi avant que je comprenne, accroupie sur ma queue dressée et sensible, et elle m’a pompé avec avidité, les yeux fermés, en se plantant trois doigts dans la chatte en cadence. Ho, mon Dieu que c’était bon ! Elle me suçait sans fioriture, juste sa bouche qui s’activait, qui pompait de bas en haut et qui faisait ventouse, et c’était tout ce qu’il me fallait. Je me tordais, je me penchais pour lui doigter le cul en même temps. Elle a joui juste avant moi, une explosion de cris, son anus palpitant comme un fou autour de mon doigt, et elle a pompé encore plus fort, encore plus vite. J’ai cru qu’elle allait m’arracher la bite et j’ai senti l’orgasme venir avec violence. Elle a continué à me pomper alors que je jouissais, j’étais tout entier dans sa bouche, mon sperme allait droit dans sa gorge… Elle m’a gardé encore un peu, pour aspirer les dernières gouttes. J’ai ensuite roulé sur le côté, en lui demandant si c’était cette pipe magnifique, mon cadeau. Et encore une fois, elle s’est montrée plus agile que moi. Avant de comprendre ce qui m’arrivait, j’étais menotté ! Et elle m’embrassait tendrement les lèvres…

— Non mon chéri, il arrive ton cadeau, et j’espère que tu vas aimer ce que maman t’a préparé…

Elle m’a bandé les yeux avec sa culotte, une culotte noire et humide de mouille, qu’elle avait dû porter toute la journée…

J’étais encore excité, j’avais encore envie d’elle. Elle m’a caressé la bite avec les pointes de ses cheveux. Elle m’a soufflé sur le gland, doucement. Ça a suffi à me faire repartir. J’en voulais tellement, j’avais tellement envie d’elle, qu’il ne me fallait pas grand-chose. J’ai ensuite senti des morsures sur mes tétons, des morsures sur mon nombril, mon ventre. Des morsures tout le long de ma bite. C’était douloureux et bon à la fois. Ses dents étaient vives, et sa langue très douce et moelleuse venait juste après.

Elle m’a sucé à nouveau, plus délicatement cette fois-ci. À un moment, elle s’est interrompue et j’ai senti quelque chose coulisser aux côtés de ma bite, dans sa bouche. Quelque chose qui avait la forme d’une bite. J’ai pensé, pendant un instant de panique, qu’elle suçait un autre mec, et puis la texture m’a étonné, et j’ai fini par comprendre qu’elle suçait en même temps un gode et ma bite. Elle a déposé le gode dans ma main, j’ai refermé les doigts dessus. Elle s’est éloignée de moi. Le gode était plein de salive à elle. J’entendais son souffle haletant. Et puis j’ai senti la peau fine et chaude de sa chatte caresser ma bite, sur toute la longueur. J’ai pensé « ça y est, j’y suis, ho, putain », et la surprise a été si grande que j’ai failli tout lâcher ! Elle s’est frottée comme ça un moment, en contrôlant de plus en plus difficilement ses mouvements. Je sentais le plaisir monter en elle, son bas-ventre était agité de petits tremblements, de la mouille poissait ma queue. Elle luttait contre l’envie d’aller plus vite, plus fort. Moi, je jouais le jeu, je me laissais faire. J’avais toujours le gode à la main.

Elle s’est à nouveau détachée, juste avant de jouir, elle s’est calmée un peu et elle m’a pris le gode, qu’elle a placé entre mes dents, la base en premier. J’imaginais cette bite qui sortait de ma bouche, comme si j’avais une queue à la place de la langue. J’ai bien serré la mâchoire, je comprenais ce qu’elle voulait faire. Et, en effet, elle est venue s’empaler sur le gode qui me sortait de la bouche !

Elle le maintenait avec ses mains, elle pressait ma tête. Je ne voyais rien, mais les sons et les odeurs étaient suffisants à mon plaisir ! Le bruit mouillé du gode qui entrait au fond de sa chatte, l’odeur de sa mouille, c’était divin. Elle donnait des coups de bassin de plus en plus forts, de plus en plus brutaux. De la cyprine coulait le long du gode, et venait dans ma bouche. L’odeur de sa chatte était plus forte. Ses cuisses se contractaient de façon désordonnée contre mes côtes. À la fin, au moment de jouir, elle s’est enfoncée entièrement le gode. J’étais moi aussi au bord de l’orgasme, alors qu’elle ne me touchait même plus. Sa chatte était collée contre mon visage, je suffoquais presque, je sentais les spasmes traverser ses cuisses, et ceux de sa chatte. Elle criait plus fort que quand je l’avais léchée. Ça durait longtemps. J’étais dans un état bizarre, à la fois excité et anxieux de ce qui allait se passer. Après avoir joui, elle s’est relevée, et elle m’a murmuré à l’oreille :

— Maintenant, à toi de prendre ton pied, chéri. Le voilà, ton cadeau…

Elle a ôté le gode de ma bouche et l’y a remis, lentement, mais dans l’autre sens, pour que je le suce. Il était poisseux de mouille, et avait le goût de sa chatte. C’était très bizarre, de trouver ces sensations sur une bite. J’ai sucé d’abord timidement, et puis, encouragé par ses phrases cochonnes, je m’y suis mis avec plus d’ardeur. Elle a accéléré la cadence, tout en me massant les couilles de l’autre main, et puis des couilles elle est passée à mon anus. Ses doigts étaient doux et délicats, je me suis ouvert tout de suite. Elle a retiré le gode de ma bouche. Sa langue chaude et moelleuse a pris la suite de ses doigts, pour une longue feuille de rose, tout en me branlant lentement la bite. C’était délicieux.

C’est à ce moment, alors que je prenais un bonheur profond, lent, inédit, qu’elle m’a enfoncé le gode. Elle y a été d’un coup, avec brutalité, j’ai laissé échapper un cri de surprise, de douleur… et de plaisir.

Elle m’avait déchiré le cul, et elle continuait à me le déchirer, tout en me répétant à l’oreille, allongée sur moi, que j’étais à elle, qu’elle me voulait rien qu’à moi, que sa sœur était une pute et qu’elle n’avait pas le droit de me toucher. Ses seins s’écrasaient contre mon torse. Et tout en répétant ça d’une voix déformée par le plaisir qu’elle prenait à me baiser, elle me travaillait le cul en force, j’avais mal et en même temps c’était bon, et elle frottait aussi sa chatte contre ma bite. J’ai senti deux orgasmes m’exploser le ventre, j’ai tout lâché par le cul, j’ai même cru que je m’étais vidé mais non, et j’ai éjaculé contre sa chatte lisse et brûlante en criant et en pleurant.

Elle m’avait défoncé, ravagé, elle m’avait baisé comme jamais. J’avais été à la fois un mec et une nana, entre ses mains, j’avais tout été tour à tour, et d’un coup, et que je sois plongé dans le noir avait renforcé ces sensations. Elle m’avait ruiné, et fait découvrir un plaisir inimaginable.

Elle m’a détaché les mains et les yeux.

Elle m’a embrassé.

— Tu es à moi. Et maintenant, file préparer à manger.

CHAPITRE V

J’étais à la cuisine depuis quinze minutes, encore chamboulé par les événements, quand Mylène est rentrée. Elle était joyeuse. Elle m’a adressé un sourire et puis elle est montée directement, sans rien me dire. J’avais peur qu’elle vienne me parler, ou m’embrasser, et qu’elle remarque l’odeur de sa sœur sur ma bouche. Mon anus palpitait encore de ce qu’il avait subi.

J’avais certaines difficultés à me concentrer sur la préparation du repas. De temps à autre, j’entendais quelques échos des ébats de Sabrina et Mylène. Ça me troublait considérablement. Je ne pouvais plus bander pour l’instant, j’avais trop donné, mais ça ne m’empêchait pas d’être excité. J’ai fait le calcul : depuis ce matin, j’avais joui quatre fois… Et j’imaginais que la journée n’était pas encore terminée… Je pensais à Mylène, qui m’avait promis que ce soir, elle me laisserait lui faire ce que je voulais. Je pensais à sa chatte, à son cul, à ses seins…

Je n’avais jamais été obsédé, mais il fallait reconnaître que les deux sœurs savaient y faire. Elles vivaient dans un monde parallèle, dans un univers de sexe et de jouissance, et, sans que je devine pourquoi, elles avaient décidé de me faire entrer dans cet univers.

À ce moment-là, j’ai entendu jouir Mylène, qui a poussé une série de cris aigus, rejointe rapidement par Sabrina, dont la voix était plus rauque.

Ce que je n’arrivais pas à comprendre, c’était si leur dispute pour me posséder était factice, faisait partie d’un jeu pervers entre elles, ou bien si c’était une vraie dispute, si j’avais brisé l’harmonie de leur couple.

J’ai coupé des oignons, j’ai fait frire des légumes avec de la viande. Je suivais une recette italienne, que j’avais trouvée dans le livre acheté ce matin même. Elles sont redescendues un petit moment après. J’étais occupé à faire chauffer l’eau des pâtes. Elles se sont installées devant la télévision. Il n’y avait plus de tension sexuelle. C’était étrange. Elles regardaient la télé, enlacées, et elles se roulaient des pelles, sans faire du tout attention à moi, mais il n’y avait pas d’électricité comme ce matin, ou comme la nuit précédente, ou même comme dans la demi-heure qui venait de s’écouler. Elles étaient tendres, paraissaient amoureuses, et j’avais toujours autant envie d’elles. Mais, là, à la différence des moments que j’évoquais, elles ne faisaient rien pour. Je n’étais pas un objet entre leurs mains, et j’étais autant excité. Je les voulais toutes les deux. J’avais envie d’elles deux, de toute évidence. Je pressentais les emmerdes, bien sûr. Impossible de prévoir combien de temps cette situation pourrait durer. J’ai dressé la table. Mylène et Sabrina ne m’accordaient aucune attention, aucun regard. J’étais redevenu le parfait majordome, comme si rien ne s’était passé. Pas un signe, pas un sourire, absolument rien.

À vingt heures, j’ai servi le repas, d’abord les entrées et puis le vin. Ensuite, je suis retourné en cuisine pour faire la vaisselle, et dîner à mon tour. Vers vingt-deux heures, seule Mylène a passé la tête dans l’encadrement de la porte pour me souhaiter bonne nuit. Elle m’a adressé un sourire charmeur, et elle a passé lentement sa langue le long de sa lèvre.

Je ne me suis pas attardé au rez-de-chaussée. J’ai terminé de ranger et de nettoyer, et je suis monté me coucher. J’avais sommeil. Je dormais peu, depuis un moment. Toute la fatigue accumulée me retombait sur les épaules, d’un coup. Je n’ai même pas regardé la télé, ni même cherché à savoir si les deux sœurs dormiraient ensemble ou pas cette nuit. Je me suis allongé, et j’ai fermé les yeux.

Mon sommeil a été peuplé de rêves brûlants. Les deux sœurs en étaient bien sûr les protagonistes principales, mais il y avait également mon ex, qui se découvrait des penchants bi très marqués. Elle prenait son pied à se faire défoncer le cul par ma bite, et la chatte par le gode ceinture de Sabrina, tandis que Mylène nous lubrifiait tour à tour avec sa langue souple et moelleuse, et avec sa salive.

Je me suis réveillé en sueur, et avec l’envie de me branler. J’ai d’ailleurs commencé à m’astiquer, avant de me réveiller complètement. Il fallait que je me détende. J’ai essayé de refermer l’œil, mais pas moyen de me rendormir. J’ai allumé la télé, rien qui me fasse débander. J’étais pire qu’un bouc en rut. Mais je ne tenais pas tellement à me branler. Je ne voulais pas non plus m’épuiser pour rien. Il faudrait que j’assure, le lendemain.

Après avoir zappé sur toutes les chaînes imaginables, je me suis levé, et comme la veille, j’ai enfilé un pyjama. J’ai marché dans le couloir, le temps de me convaincre que tout le monde dormait, et puis je suis descendu à la cuisine. Peut-être qu’un lait chaud me ferait du bien, je me disais… Et puis, je songeai que la veille, c’est à la cuisine que tout avait commencé. Une bonne pipe, ça me ferait un bien fou. Je me demandais, quand même, comment m’y prendre pour les baiser. Les baiser vraiment, ma bite dans leur chatte, les bourrer, leur faire leur fête. Elles avaient beau être des perverses et des vicieuses accomplies, avec moi, elles en restaient à du touche-pipi amélioré. J’en voulais plus. Je voulais savoir ce que ça faisait, leur chatte qui palpite autour de mon membre gorgé de sang. Je voulais voir leurs yeux, quand je les ferais jouir à coups de gourdin. C’est ça que je voulais.

À la cuisine, je me suis posé cinq minutes, et, dans la pénombre comme la veille, je me suis préparé un bol de lait tiède. Je me suis détendu, en regardant le bol tourner dans le four à micro-ondes, avec le bruit du moteur, et la lumière blafarde. Ça me relaxait, bizarrement. Je me suis levé et j’ai interrompu la cuisson une seconde avant la fin du compte à rebours, pour ne réveiller personne avec la sonnerie. J’ai bu le bol lentement, à petites gorgées. Je l’ai siroté comme un cocktail. Ça me faisait un bien fou. C’était comme si je revenais à moi. Avant ces deux jours, je n’avais jamais été à ce point obsédé par le cul. Mais ces deux sœurs nymphos m’avaient fait entrer dans leur univers, de toutes leurs forces, et maintenant j’y étais. Il suffisait que je laisse divaguer mes pensées cinq minutes pour que mon envie d’elles refasse surface. Je bandais encore.

Après avoir terminé mon bol, je l’ai rincé et je suis remonté me coucher.

En grimpant les escaliers, je me suis interrompu, car j’ai entendu grincer une porte. Je me suis plaqué contre le mur et j’ai risqué un œil.

Sabrina quittait sa chambre, entièrement nue. Je l’ai regardée passer. Sa peau accrochait de façon magnifique le peu de lumière qui filtrait, on aurait dit une apparition. Elle s’est arrêtée devant ma porte un court instant. Mon cœur s’est mis à battre. Et si c’était moi qu’elle venait voir ? Mais, non, ça n’était pas moi, ou alors elle s’est ravisée au dernier instant, en tout cas elle est entrée dans la chambre de sa sœur, et n’a pas refermé la porte…

J’ai regagné ma propre chambre à pas de loup. J’étais partagé entre l’envie de faire le mateur, comme la veille, et l’envie de me reposer… Mais finalement, j’ai décidé de sortir.

Je me suis approché, aussi discrètement que possible, de la porte de la chambre. La porte était poussée, mais pas fermée. Une lueur vacillante de bougie passait sous la porte. J’entendais déjà des bruits mouillés de baisers. J’ai ouvert la porte très lentement, en essayant de ne faire aucun bruit. À travers la dentelle fine du baldaquin, j’ai distingué les jambes de Sabrina, qui bougeaient lentement. Et toujours des bruits humides, des bruits de bouche, de lèvres, de langues.

J’ai ouvert un peu plus la porte. Elles étaient suffisamment occupées pour ne pas faire attention à ce qui se passait. Elles se léchaient lentement, les mains agrippées aux fesses. De là où j’étais, je pouvais voir leurs seins, écrasés peau contre peau. C’était encore plus excitant que le cuni lui-même. J’entendais le bruit de leurs langues dans les chattes, c’était fascinant, j’étais comme hypnotisé. Les bruits de salive, de déglutition, les respirations hachées. Je me suis masturbé, en les regardant faire. Je les écoutais. Ça me rendait taré. Au bout de deux minutes, j’ai été au bord de jouir, mais elles semblaient loin d’avoir terminé. Je me suis calmé. J’ai lâché ma bite, je me suis caressé les couilles. Le sang battait à mes tempes, j’avais le cœur emballé, et la bouche sèche. Qu’une envie, les fourrer. Leur coller ma bite tout au fond de la bouche, de la chatte, du cul. Je sentais que ça arriverait. Je sentais que les deux n’attendaient que ça, mais n’osaient pas encore, que c’était beaucoup, pour elles. L’intuition, ou alors le désir sexuel, me martelait la tête.

Elles gémissaient plus fort, maintenant. Elles ondulaient des hanches et du bassin. Elles se léchaient plus vite, plus fort, elles s’interrompaient pour hoqueter des cris de plaisir. Sabrina a joui d’abord, en détachant sa tête de la fente de sa sœur, en criant fort, tandis que Mylène, la bouche collée à sa chatte, lui caressait l’intérieur. Ensuite, elle s’est allongée sur le dos et c’est Sabrina qui est montée sur elle. Sabrina avait le visage apaisé, épanoui, détendu. Elle a embrassé et mordillé le ventre de Mylène, qui se frottait et se caressait le clito. Elle a attrapé un gode qui était au pied du lit, que je n’avais pas vu, et s’est mise à caresser l’anus de Mylène, doucement. Le gode vibrait, je l’entendais. Elle lui pénétrait l’anus par petits coups, doucement, juste de la pointe. Mylène continuait à se frotter le clito d’une main, et de l’autre se doigtait. Elle y allait à un seul doigt, lentement, en épousant le rythme du gode.

Sabrina a enfoncé le gode un peu plus loin, un peu plus fort aussi. Mylène est passée à deux, puis trois doigts. Le rythme est devenu plus vif. J’ai recommencé à me branler. Mylène poussait des cris de chienne, des « ah ! » très brefs et éraillés à chaque coup de gode qu’elle prenait dans le cul. J’entendais tout, ses cris évidemment, mais aussi le bruit du gode qui vibrait, et le bruit des doigts qui entraient et sortaient de sa chatte. Elle a joui d’un coup, ça lui est venu d’abord par spasmes, elle a cessé de crier, ça faisait comme une vague. Sabrina lui a enfoncé le gode tout au fond, et l’a tourné, sans plus le sortir. Mylène se doigtait toujours, comme une folle furieuse, en se claquant le bas-ventre pour stimuler son clito. Et les cris sont arrivés. Une série de cris aigus, rapprochés, forts. Elle avait les yeux fermés, elle criait et riait en même temps. Un flot de mouille s’est écoulé de sa chatte, sur ses doigts et son poignet.

Sabrina lui a retiré le gode et l’a éteint. Les deux sœurs se sont enlacées. Des spasmes de plaisir secouaient encore Mylène. Elle gémissait encore. Toutes les deux étaient très belles, et souriantes. Je n’avais pas encore joui, j’ai attendu un peu.

Elles ont recommencé à s’embrasser et à se mordiller la bouche, et moi j’ai recommencé à me branler. Leurs mains sont descendues directement à la chatte. Elles se sont doigtées mutuellement, en s’embrassant goulûment, en gémissant direct, et là j’ai tout lâché. J’ai essayé de ne faire aucun bruit. Un jet de foutre a giclé droit devant, par terre, et j’ai réussi à faire partir tout le reste sur mon pyjama, presque au même endroit que la veille, d’ailleurs.

Elles se sont interrompues. Je me suis replié dans ma chambre, aussi vite et discrètement que je pouvais.

Je me suis allongé. J’avais tout le bas-ventre poisseux de sperme chaud. Mon cœur battait dans tous les sens. J’étais encore excité, d’ailleurs je bandais encore. Je continuais à penser à leur chatte, et à leur langue. Elles gémissaient encore, elles avaient recommencé, je les entendais.

Ma main frottait encore ma queue dure et collante de sperme. Dans l’autre chambre, elles continuaient à baiser. Elles ont encore joui, et moi aussi. J’en ai mis plein les draps. Et puis le silence.

J’ai attendu un petit moment, et le sommeil m’a gagné, lentement. Mes yeux se fermaient tout seuls. De toute façon, tout le monde semblait dormir. Elles n’avaient, sûrement, pas vu le sperme. Avec un peu de chance, demain il aurait séché et serait invisible. Un peu de nettoyage en ferait définitivement disparaître toute trace.

Un bruit discret m’a réveillé. Un grattement à la porte, suivi du léger grincement de la porte qui s’ouvre discrètement. Une silhouette s’est glissée dans la chambre, et puis, sans un mot, dans mon lit. Un rayon de lune a éclairé un instant sa peau. J’ai reconnu le teint pâle de Mylène. Dans le lit, elle s’est collée contre moi. Elle était fraîche, et j’ai bandé immédiatement. Ma queue a gonflé et s’est pressée contre son ventre. Elle a juste dit :

— Maintenant… baise-moi maintenant. Je veux sentir ta queue en moi…

Sa voix était basse, presque inaudible. Mon cœur a comme explosé dans ma poitrine. Elle voulait ! Elle avait envie de ma queue !

Je l’ai touchée d’abord. Mes doigts sont entrés comme dans du beurre, tellement elle était mouillée et ouverte. Je suis venu sur elle mais elle m’a repoussé.

— Non, attends, prends-moi le cul d’abord. Le cul d’abord, s’il te plaît…

Je me suis rallongé à côté d’elle et nous nous sommes embrassés. J’ai caressé son anus. Il était moite et un peu ouvert. Je bandais comme un dingue, je lui enfonçais mes doigts dans le petit trou pendant qu’elle se doigtait la chatte. Nous nous embrassions en haletant. Quand elle a été prête, elle s’est retournée sur le dos et je suis venu sur elle. Elle était cambrée, elle sentait la sueur et l’eau de toilette, et le sexe. Elle sentait fort le sexe, elle portait aussi l’odeur de sa sœur sur sa peau et ça m’excitait. Mon gland s’est écrasé à l’entrée de son cul, j’ai forcé, et ça a cédé d’un coup. Je me suis enfoncé à fond. Elle a poussé un « ah » fort et rauque, et lancé ses mains en arrière, pour me griffer les reins. Un violent frisson m’a parcouru le dos, et pour un peu, j’aurais pu jouir là, dans cette première pénétration. J’ai commencé à aller et venir dans son cul, d’abord lentement. Elle gémissait, le visage enfoui dans l’oreiller, elle ondulait du cul et des reins, elle donnait le rythme, qui devenait petit à petit plus fougueux.

Nous avons changé de position. Elle est venue sur moi. Elle était assise sur moi, dos tourné. Elle saisissait ma bite pour l’enfoncer en elle, toujours dans son anus. Elle bougeait vite en criant, elle me griffait le ventre, les cuisses, presque jusqu’au sang. Je m’abandonnais au plaisir, je criais moi aussi, son cul était gluant et très serré, ma bite était comprimée, c’était délicieux. Je voyais à peine, mais suffisamment, ses fesses monter et descendre, coulisser le long de ma queue, et ses cheveux danser. C’était magnifique. J’ai senti son anus s’ouvrir encore plus. Elle s’est empalée aussi loin, aussi fort qu’elle a pu. Ses ongles se sont plantés dans mes cuisses, jusqu’au sang, et elle a joui. Elle est partie dans un long orgasme bruyant. Des frissons violents, presque des sanglots, l’agitaient. Sa voix était troublée. Elle s’est détachée de moi et elle est venue s’allonger sur mon torse. Elle était brûlante. Je sentais son cœur battre contre le mien. Je bandais toujours autant, et je n’avais qu’une envie, une idée fixe : jouir dans sa chatte. Elle s’est frottée contre moi, sa fente ouverte et trempée glissait sans problème le long de ma queue, et son clito gonflé caressait mon gland. Chaque fois, des décharges électriques nous parcouraient. Les poils courts et souples de sa chatte crissaient contre ma peau, et c’était encore meilleur que si elle avait été entièrement lisse. J’essayai d’entrer de force, j’essayai de pousser du bassin, mais elle savait s’y prendre, la salope, et elle ne se laissait pas faire. J’aimais ce jeu, mais ce que j’aurais encore plus apprécié, c’est d’en être le gagnant… Elle me regardait, les yeux brillants de plaisir, elle me regardait devenir dingue de frustration et de désir. Elle me léchait les lèvres, la langue, le cou, le visage. Elle caressait mon front et ma bouche avec ses seins, que je suçais au passage.

— Tu as envie de moi, hein ? Dis-le.

Je le disais, et elle continuait à me provoquer.

— Tu as envie de me prendre, tu as envie de sentir comment je suis à l’intérieur… Tu seras le premier, tu entends, le premier, mais tu es à moi, tu dois jurer que tu es à moi, et que tu n’iras avec personne d’autre…

Et elle s’écartait un peu, juste un peu, je croyais entrer, mon gland frémissait, tous mes nerfs étaient en éveil, et, non, toujours pas, le jeu se prolongeait et ses paroles dingues aussi. Et moi, j’étais prêt à promettre n’importe quoi, à tout jurer pourvu qu’à la fin je puisse lui bourrer sa chatte tant promise… Et, de fait, j’ai promis, enfin, je lui ai dit, sans penser un instant que mes mots pourraient avoir un sens, « oui, je suis à toi, rien qu’à toi, je te le promets »… Et c’est là que le jeu a dérapé. Elle s’est écartée de moi, le regard brillant toujours, mais d’un éclat plus bizarre, et elle a ri. Dans son regard, il y avait toujours du désir, mais il était maintenant mélangé à une sorte de pitié. Elle m’a demandé de lui tendre le poignet, et elle l’a griffé jusqu’au sang. J’ai poussé un juron et j’ai retiré mon bras, mais elle m’a dit que c’était ça, ma promesse, mon pacte. Elle a insisté sur le mot pacte, avec une intonation, presque de folle. Je me suis dit que les pactes de sang, c’était plutôt un truc que j’aurais imaginé venant de sa sœur. Mais de toute façon, elles étaient sûrement aussi givrées l’une que l’autre. Un peu à regret, mais d’un autre côté je bandais toujours comme un taureau, je lui ai redonné mon bras. Elle s’est mordu la lèvre, jusqu’au sang, avant d’embrasser mon poignet à l’endroit où il saignait. Elle l’a léché avec sa langue déjà rougie de sang, et elle s’est avancée vers ma bouche pour me donner un long baiser. Nous partagions nos sangs. Sa bouche avait un goût un peu métallique. Bêtement, j’ai pensé au sida, et puis je me suis dit que de toute façon, je l’avais enculée sans capote. Elle a paru satisfaite, après ce long baiser.

— Voilà, elle a dit, maintenant le pacte est signé. Tu m’appartiens. Tu ne pourras plus m’échapper. Tu ne me seras jamais infidèle, jamais tu n’iras vers une autre.

Vraiment, elle était très proche de sa sœur, en cet instant, et même dans sa manière de s’exprimer. D’ailleurs, sa sœur, elle faisait quoi ? C’était impossible qu’elle ne soit pas au courant de la présence de Mylène dans ma chambre. Elle épiait ? Elle écoutait ? Ou alors, tout simplement, elle avait tellement baisé qu’elle dormait, épuisée ? Je n’ai pas osé poser la question à ma maîtresse. Et bien sûr, mon érection était plus dure que jamais.

Mylène s’est penchée pour me sucer. Je l’ai laissée faire sans la toucher. Je l’ai regardée me pomper, ses yeux fermés, et j’ai joui du spectacle. Elle me prenait entièrement en bouche. Ses lèvres serrées coulissaient tout le long de mon manche, en laissant une légère trace rose, mélange de salive et de sang. Elle m’a amené à point, et a ouvert les yeux. Elle m’a allongé. Elle est venue sur moi. Elle s’est installée à califourchon, jouant encore un moment avec ma bite, oscillant entre le plaisir et l’hésitation. Je lui ai murmuré de ne pas avoir peur, que ça se passerait bien, et peut-être que ça l’a décidée, je ne sais pas. De toute façon, c’était elle qui menait la danse.

Pénétrer sa chatte pour la première fois a été explosif. Je n’avais rien à faire, et de toute façon je ne pouvais rien faire d’autre que la regarder me baiser. Son regard de furie me clouait. Sa chatte m’enserrait comme une bouche, son bassin roulait dans tous les sens et quand j’ai joui, sans pouvoir me retenir, elle m’a ordonné de continuer à la baiser. J’ai fait ce que j’ai pu, elle gémissait, elle me labourait le torse, le visage, les cuisses. Le sperme dégoulinait de sa chatte et je continuais mes coups de reins. J’étais transformé en objet. Mon érection a molli, puis est revenue, comme elle me chevauchait toujours. Elle a crié de joie, un cri sauvage d’amazone, et a repris de plus belle. Nous n’avons pas changé de position, du début à la fin elle m’a dominé. C’est elle qui a imposé le rythme, tout. J’ai joui encore une fois en elle, et elle m’a rejoint très vite, pour un long orgasme qui l’a emportée très loin. Sa chatte palpitait sur mon membre encore gonflé de sang. Quand je me suis retiré enfin, elle s’est allongée contre moi. Elle me murmurait des mots gentils, pendant que l’épuisement me gagnait… Une odeur violente de sexe flottait dans la pièce. Je me suis finalement endormi.

CHAPITRE VI

Quand mon réveil a sonné, j’étais seul dans le lit. J’avais mal partout. À la bite, au corps, aux côtes, aux jambes, partout. Je me sentais comme si j’avais été roué de coups. Et j’étais dans le pâté.

Dans la maison, il n’y avait aucun bruit. Les deux filles dormaient encore. Je disposais environ d’une heure avant qu’elles ne se lèvent. Je me suis rendu à la salle de bains, en traînant des pieds, aussi vaseux que si j’avais picolé la veille. Là, j’ai examiné mon corps dans le miroir. J’étais dans un état lamentable ! J’avais des traces de griffures sur les cuisses, partout sur le torse, et même sur le visage. La nuit n’avait rien arrangé ! J’avais l’air d’une loque… Je ressemblais à un type qui s’était bastonné avec un lynx… Je me suis approché du miroir pour mieux voir les dégâts. Mes joues étaient striées de balafres rouges et enflées, pas belles du tout. J’avais même des bleus aux côtes. Comment c’était possible ? Je n’en savais rien. On avait baisé comme des brutes, d’accord, mais à ce point-là ? C’était de la folie…

Je me suis tout de même douché, avec des précautions. J’avais beau ne pas être douillet, j’ai quand même dégusté. Mylène était, d’accord, un coup exceptionnel. Mais c’était aussi une dingo de première ! Malgré tout, je ressentais une pointe de fierté. Pour qu’une femme vous mette dans un état pareil, il fallait la rendre complètement folle de plaisir. Je devais être un sacré bon coup, moi aussi… Cette pensée m’avait ragaillardi, et j’ai quitté la salle de bains d’excellente humeur.

À la cuisine, j’ai préparé le petit déjeuner, comme chaque jour. Baise ou pas baise, pacte à la con ou pas, mon métier, c’était quand même de faire le valet de chambre. J’ai d’abord apporté son plateau à Mylène. Elle m’a accueilli en souriant. Elle était nue et son visage était épanoui et fatigué. Elle avait les cernes de ceux qui baisent trop. C’était émouvant. J’aurais pu tomber amoureux d’elle, en cet instant, si la suite de la journée n’avait pas été aussi bizarre ni aussi tordue. Elle m’a fait déposer le plateau et m’a ordonné de me déshabiller, comme hier. Mais nous n’avons rien fait. Nous n’avons pas baisé. Elle ne m’a même pas sucé. Elle s’est contentée de me renifler de haut en bas, surtout la bite et les couilles, à vrai dire. Elle a déploré que je me sois lavé. Elle aurait voulu que je porte encore mon odeur. Elle a passé amoureusement les doigts sur les boursouflures qui témoignaient de ses coups de griffe de la nuit dernière, sur mon torse, et encore sur mon visage pendant que je terminais de me rhabiller. J’ai ouvert les volets, et puis j’ai quitté sa chambre, dans un drôle d’état. Malgré ses bizarreries et tout, j’éprouvais de l’attachement pour cette fille. Oui, vraiment, en d’autres circonstances, j’aurais pu en tomber amoureux. Mais il faut dire aussi que j’ai le chic pour rencontrer des dingues.

Muni de mon second plateau, je suis entré dans la chambre de Sabrina. J’éprouvais une légère appréhension. C’était impossible qu’elle ignore ce qui s’était passé la veille entre Mylène et moi, et je n’arrivais pas du tout à deviner comment elle allait réagir…

Elle m’a accueilli en souriant, et après que j’ai déposé le plateau encore fumant, elle m’a ordonné, d’une voix à la fois enjôleuse et autoritaire, cette voix dominatrice et sexy dont elle avait le secret, de m’approcher d’elle et de baisser mon pantalon. Comme un chien de Pavlov, je me suis mis aussitôt à bander. Mon cœur battait à cent à l’heure, et mon cerveau réfléchissait aussi vite que ça. Elle n’avait pas pu ne pas remarquer ma gueule de ce matin. C’était forcé. Même si elle n’avait fait aucune remarque, ni lancé de regard trop appuyé. J’ai fait ce qu’elle m’avait demandé, le cœur battant toujours, et elle m’a sucé, sans rien dire. Elle m’a lapé les couilles, bisouté la queue, et le bout du gland déjà bien gonflé, et puis elle m’a avalé d’un coup, en poussant un petit soupir d’aise. Pendant qu’elle me pompait, je me laissais aller. Je me concentrais sur les caresses expertes de sa langue, sur ses bruits de déglutition, sur la douceur de sa bouche, sans plus penser à rien. Mon anxiété fondait comme neige au soleil. Et, c’est au moment même (à croire qu’elle lisait dans mes pensées, la salope !) où j’étais parfaitement relaxé, prêt à tout lâcher dans son gosier, qu’elle a refermé les dents sur mon membre. J’ai poussé un glapissement et j’ai rouvert les yeux. J’avais mal ! Et je me suis dégonflé rapidement, je dois le dire, mais ça ne l’a pas empêchée de maintenir sa prise sur ma queue, ses dents plantées juste assez fort pour me ficher une trouille de tous les diables, mais pas assez pour me blesser réellement. Je ne saignais même pas. Mais enfin, il lui aurait suffi d’enfoncer un peu plus ses incisives, et j’étais bon pour les urgences…

J’ai réussi à bredouiller :

— Arrête, t’es malade, déconne pas…

Mais elle ne déconnait pas… Elle me regardait avec un air de folle, un peu comme sa sœur la nuit précédente. Un air encore plus inquiétant, le même mélange de désir et de dédain, encore plus intense, encore plus sarcastique, comme si elle savait un truc, un secret, un mystère de ce monde qu’elle était seule à savoir, et que tous les autres, les ignorants, nous tous, lui apparaissions comme des enfants amusants mais un peu stupides.

Nous étions immobiles, pétrifiés. La scène a duré quelques secondes à peine, sûrement, en tout cas ça m’a paru s’étirer pendant des heures… Le bruit de Mylène qui entrait sous la douche dans la salle de bain a rompu le charme. Sabrina a ouvert la bouche, et je me suis retiré, encore tremblant. Je n’étais même pas en colère, tellement j’avais flippé. J’en avais les jambes toutes molles. Elle a bondi sur moi, j’ai cru qu’elle voulait me gifler, ou pire, mais en fait pas du tout, elle m’a roulé une pelle longue et terriblement intense. J’étais dans tous mes états, après ça. Elle était vraiment douée pour souffler le chaud et le froid, constamment ! Nous nous sommes très vite retrouvés sur le lit, nus tous les deux. Elle m’a branlé et elle m’a fait jouir, tandis que je la doigtais. Je lui doigtais l’anus et la chatte, à sa demande. Après que j’ai éjaculé sur son ventre, elle est venue s’asseoir sur ma poitrine, et m’a présenté sa chatte pour un cuni. Je me suis exécuté avec plaisir. J’ai retrouvé le goût délicieux de sa chatte. Je me rendais compte que j’adorais lécher cette fille. Elle réagissait bien. Elle gémissait, elle se tortillait, elle crispait ses mains dans mes cheveux, c’était un régal.

Elle n’a pas tardé à jouir et moi je me suis mis à rebander. Et elle, aussitôt après avoir joui sur ma langue, en riant, m’a… pissé dessus !

J’avais encore ma langue qui flattait amoureusement sa fente délicate et ouverte par l’orgasme, quand j’ai senti quelque chose remplacer la mouille qu’elle avait produite en abondance au cours des secondes précédentes. Quelque chose de chaud, de liquide, et, pas de doute, c’était bien de l’urine !

Elle s’est marrée. Je l’ai regardée, interloqué. J’avais tout pris en plein visage ! J’étais estomaqué. À la fois furieux, et avec une envie de rire moi aussi. Elle m’a insulté, toujours en riant, mais l’œil allumé d’un éclat de colère. Elle m’a dit qu’elle était furax que je les ai épiées hier soir, et encore plus furax que j’ai passé la nuit avec sa sœur. Pendant qu’elle m’engueulait, moi j’étais toujours entre ses cuisses, le visage dégoulinant de pisse. J’en avais jusque dans la bouche et elle en rajoutait, toujours partagée entre la colère et le rire, elle me demandait si c’était bon, si ça avait bon goût. Je n’osais pas répondre, et puis je crois qu’une partie de moi aimait être malmenée de la sorte. Les femmes jalouses m’ont toujours excité. Elle m’a répété que j’étais à elle, sur le même ton que Mylène la veille, et sur le même ton qu’elle avait déjà employé elle aussi… Je rebandais, c’était dingue, je m’étais fait pisser dessus par cette folle furieuse, elle m’insultait, elle voulait faire de moi son objet, et moi je rebandais. Elle s’en est aperçue et a recommencé à me branler… Et c’est à ce moment que Mylène a ouvert la porte et a fait irruption dans la chambre, en criant et pleurant comme une harpie.

Elles se sont battues. Vraiment battues. J’ai d’abord tenté de les séparer, mais j’ai pris des baffes et un coup de pied dans les couilles, qui ne m’était pas destiné. Alors j’ai décidé de leur foutre la paix. Le combat n’a pas duré longtemps, mais elles se sont bien écharpées. À coups de griffe, de dent, de pied. Elles y ont été, vraiment. Elles ont déversé toute leur fureur, toute leur jalousie. Et tout leur désir pour moi… J’y pensais avec fierté, encore. La même fierté que sous la douche, un peu avant. Tout de même, deux femmes se battaient pour moi, c’était quelque chose. Ça ne m’était encore jamais arrivé, une chose pareille.

La tension a fini par retomber. Leur pugilat allait bientôt prendre fin, et quelque chose me disait que je ferais mieux de ne pas être là quand elles commenceraient à discuter. J’ai récupéré le plateau (miraculeusement intact), que Sabrina n’avait même pas touché, et je me suis replié vers la cuisine. J’ai tiré la porte derrière moi, mais sans la fermer complètement, question de délicatesse. J’ai fait la vaisselle, je ne savais pas trop quoi faire d’autre. À vrai dire, je ne savais même pas si j’étais encore leur employé où si j’allais me faire jeter d’une minute à l’autre. Mais, tout de même, cette éventualité ne me faisait pas tellement peur. Ça ne me semblait pas très vraisemblable.

Un petit moment après que j’ai commencé la vaisselle, j’ai entendu la porte claquer. Cinq minutes plus tard, la porte a claqué à nouveau.

Une fois de plus, j’étais seul dans la maison.

Je suis resté un moment dans la cuisine, à essayer de réfléchir. Mais je n’y parvenais pas. J’avais la tête trop prise, et du feu battait à mes tempes. Je crois que j’avais trop baisé, depuis deux ou trois jours. J’ai laissé tomber. Je me suis préparé un bon petit déjeuner, quelque chose de solide. J’ai pris mon temps pour manger. Tranquillement. J’ai lu des magazines. Pour me détendre. J’ai repris une douche, bien chaude, presque brûlante. La salle de bains était envahie de vapeur quand j’ai terminé. J’ai fait ce que j’avais à faire, ma journée de travail. J’ai fait vite, j’ai abrégé un peu, aussi. Je voulais avoir tout terminé pour midi. J’ai fini presque à l’heure que je voulais.

Je me suis douché encore une fois, rapidement, juste pour chasser les odeurs de ménage, et je me suis changé. Je suis sorti. Je savais ce que j’allais faire. J’allais me faire plaisir. J’allais me payer un resto, et me balader. Un ciné, peut-être. Et j’allais aussi me poser dans un bar, commander une bière, regarder les filles et enfin réfléchir à la situation. Parce que là, c’était n’importe quoi, et en plus je sentais bien que j’étais dépassé, que j’étais en train de perdre pied.

CHAPITRE VII

J’ai mangé dans un Buffalo Grill, pour le dépaysement. Je ne crois pas que le dépaysement, c’est d’aller dans un pays lointain, faire des choses exotiques, au milieu de gens totalement différents. Le véritable dépaysement, c’est d’aller dans un endroit anonyme, un endroit qui ne donne aucun indice géographique, un endroit qui, pouvant être n’importe où, finit par être nulle part. Tous les Buffalo Grill de France se ressemblent. J’imagine. En tout cas, les quatre ou cinq que je connais sont identiques.

J’ai pris un steak et des frites, au milieu de gens qui venaient déjeuner en groupe, collègues de travail, VRP en pause, ce genre de personnes-là. Le genre de personne que j’étais, à une époque. Là, j’étais seul, et ça m’allait bien. J’ai bu du vin, et puis un café. J’ai même pris un dessert, je me souviens, c’était un crumble aux pommes, il était servi avec une boule de glace à la vanille et un peu de crème anglaise, qui n’était pas assez sucrée. J’ai savouré ce repas avec un grand plaisir. Ça me faisait bizarre, d’être revenu parmi les gens normaux.

Et j’étais là, à terminer la dernière bouchée de mon crumble, et la dernière gorgée de mon vin rouge californien, j’étais nulle part, vraiment.

Quand j’ai quitté le restaurant, après avoir payé, c’était comme si je retournais au monde réel, comme si je revenais d’une fugue, ou d’un rêve. J’exagère à peine. J’étais vraiment dans un état d’esprit bizarre, flottant.

Je me suis promené un moment. J’ai marché le long du fleuve. Je regardais les vieux nourrir les canards. Il y avait aussi des couples de jeunes et des bandes d’étudiants, qui se promenaient, comme moi. Je me suis assis sur un banc, j’ai pensé à tout ça. Est-ce que j’allais me faire virer ? Je ne le pensais pas. D’un autre côté, se faire virer, vu les circonstances, serait catastrophique. Je me retrouverais à la rue, sans revenu, sans rien. Cette idée ne me plaisait pas, mais alors pas du tout. Et pourtant, ça ne suffisait pas à m’inquiéter.

Par ailleurs, je songeais aussi que je me plaisais bien, dans cette maison, à baiser les deux sœurs. J’imaginais très bien cette aventure tourner en ménage à trois, pourquoi pas ? J’étais un type qui tombait facilement amoureux, je le savais, et les deux sœurs, elles avaient chacune leur personnalité, même si elles tendaient à se confondre, et toutes les deux j’aurais pu les aimer. Toutes ces considérations se bousculaient dans ma tête…

Je l’avoue, j’avais tout de même un petit peu peur de ce qui allait se passer le soir, quand elles rentreraient. Le scandale de ce matin pourrait avoir des répercussions plutôt graves. Mais en même temps, j’étais intrigué. Et puis, je savais des choses sur elles, des choses que je n’aurais pas dû savoir, et dont je pourrais me servir le moment venu…

Bref, je réfléchissais à tout ça en me promenant en ville. Je regardais aussi les passants, surtout les filles, comme pour éprouver mon désir. Il y avait de belles filles en ville aujourd’hui, mais aucune ne suscitait mon désir. Aucune ne me semblait, au premier regard, aussi perverse que Mylène et Sabrina. Toutes mes pensées convergeaient vers elles, vers leur corps divin, leur chatte, leur bouche. Y penser, simplement y penser, suffisait à me faire bander.

Je suis resté dehors deux heures environ. Ça m’a fait un bien fou. Je n’avais passé que quelques jours avec les deux sœurs, mais leur intimité et la rapidité avec laquelle je l’avais partagée m’avaient comme coupé du monde.

Avant de rentrer, j’ai eu une idée : passer devant mon ancien domicile, là où vivait encore mon ex. Elle n’avait pas cherché à m’appeler, ni pour prendre des nouvelles, ni pour aucune autre raison, ces derniers jours. J’étais curieux de la voir, mais d’une manière un peu malsaine. J’avais beaucoup aimé cette fille, et je voulais éprouver mon amour. Je voulais vérifier, je voulais être bien certain que la revoir ne me ferait rien du tout…

J’ai sonné et elle a ouvert la porte. Immédiatement, un masque de surprise. Et elle m’a demandé, d’un ton froid, ce que je venais faire ici. Je lui ai répondu que je venais récupérer mon courrier. Le prétexte m’était venu naturellement à la bouche, sans y penser.

Elle m’a laissé sur le palier le temps d’aller chercher les quelques lettres arrivées pour moi depuis notre séparation. La porte est restée ouverte. Je me suis un peu avancé pour guetter des changements dans la décoration, mais tout était à l’identique. Je reconnaissais tout. C’était curieux. Ça me paraissait à la fois si lointain et si proche. Comme un vieux souvenir très précis, aux contours exacts, qui ne me laissait aucune nostalgie, aucune tristesse.

Elle est revenue avec deux lettres qu’elle m’a tendues, puis m’a demandé, d’un ton toujours aussi froid, si je désirais autre chose. Son regard fuyait le mien. C’est alors que j’ai remarqué qu’elle portait une robe que je ne lui connaissais pas. Une nouvelle robe, offerte sans doute par son nouveau mec. Je me sentais un peu jaloux, mais pas autant que je l’imaginais. Et pas du tout triste, pas le moins du monde. Je n’avais rien de plus à faire ici. Elle n’a fait aucune remarque sur mon visage griffé. Nous nous sommes quittés en nous faisant la bise. Ça, ça faisait drôle, par contre. J’aurais préféré ne pas la toucher, plutôt que cette bise stupide. Ça paraissait tellement incongru, cette façon de raser le passé.

Et voilà. C’était la dernière fois que je voyais cette fille, je le savais. Peut-être la recroiserais-je un jour, par hasard, dans un magasin, ou dans la file d’attente d’un cinéma, mais je ne la reverrai plus jamais.

Je me suis éloigné de mon ancien immeuble, de mon ancienne rue, une drôle d’impression au cœur, et j’ai décidé de rentrer.

Bien que je n’y vivais que depuis à peine quelques jours, la maison des deux sœurs me semblait familière. Je l’appelais déjà « la maison », d’ailleurs. Je m’y sentais chez moi.

J’avais deux heures devant moi, j’ai entrepris de concocter un menu de fête, quelque chose de fin, histoire d’apaiser les éventuelles tensions entre les deux sœurs et moi – pour ne pas parler des tensions qui pourraient exister entre les deux sœurs elles-mêmes…

Bizarrement, plus l’heure du retour des deux sœurs approchait, et plus le stress m’envahissait. L’ambiance n’était plus du tout la même que dehors, quand tout me paraissait sexy et drôle, et mon état d’esprit aussi avait changé, s’était assombri. J’étais anxieux, je me déconcentrais, je faisais des conneries dans la cuisine, je me prenais la tête, je ressassais. Un quart d’heure avant que les sœurs ne rentrent, la catastrophe, inévitable compte tenu de mon état de tension, s’est produite. J’ai foutu par terre le plat dans lequel le saumon était mis à mariner, tout par terre, le poisson, les herbes, l’huile parfumée aux épices, et le plat explosé en miettes, du verre partout, rien de récupérable. J’ai gueulé un « putain ! » mémorable, et, de rage, j’ai flanqué un coup de pied, aussi fort que j’ai pu, dans le mur de la cuisine. Le mur n’a pas bougé d’un poil, mais moi j’ai senti un truc craquer au niveau de mon gros orteil et la douleur exploser et remonter tout le long de la jambe, comme une mèche de dynamite dans un dessin animé. J’ai glapi, instantanément calmé, et je me suis assis pour reprendre mon souffle. Je baignais de sueur. La douleur était lancinante, elle m’empêchait de penser. Ça battait à mon gros orteil, et ça enveloppait tout le pied jusqu’à la cheville, chaud, au rythme de mon pouls. J’essayai de respirer moins fort, pour ralentir les pulsations, mais ça n’était pas facile, le moindre geste faisait mal, et la douleur n’aidait pas à avoir une respiration apaisée. Je n’osais pas poser le pied au sol, je n’osais même pas ôter ma chaussette pour l’examiner.

C’est à ce moment que la porte d’entrée s’est ouverte. C’était Mylène qui rentrait. Elle m’a trouvé sur la chaise, le visage tordu par la douleur, le regard fixé sur les débris de verre et de nourriture qui jonchaient le sol… et elle a éclaté de rire. Sa première phrase m’a fait rire, moi aussi. Elle a dit :

— Bin dis donc, y’a du gingembre, là-dedans. Tu as envie de nous rendre encore plus obsédées ?

Je me suis détendu un peu, et je lui ai expliqué ce qui venait de se passer… Aussitôt, elle s’est montrée empressée et attendrie. Elle a délicatement ôté ma chaussette, alors que je grimaçais de douleur, pour examiner mon orteil. Elle y a déposé des petits bisous du bout des lèvres, qui ont suffi à m’exciter… Elle était à genoux, avec une vue imprenable sur la bosse qui grossissait à vue d’œil sur le devant de mon pantalon. Elle m’a regardé, l’œil brillant.

— Eh bien, en tout cas, là, il n’y a rien de cassé !

Elle a passé la main, avec délicatesse, sur mon sexe, à travers le pantalon.

Elle m’a regardé droit dans les yeux. Elle se tenait à genoux devant moi, l’ouverture de son chemisier me laissait voir son soutien-gorge rouge vif, elle avait une main posée entre mes jambes, et de l’autre elle tenait délicatement, comme une chose fragile et précieuse, mon pied blessé.

— Tu sais, par rapport à ce matin… Je voudrais m’excuser si je t’ai fait peur. Et aussi, quand ma sœur a débarqué, ça n’était pas très cool. On est un peu compliquées, toutes les deux, mais ça va s’arranger, d’accord ?

J’ai hoché la tête. Elle a continué. Elle ponctuait ses paroles de baisers humides sur mon pied. J’en avais des frissons dans toute la colonne. Sa main massait doucement ma queue, à travers le tissu.

— D’habitude, tu vois, c’est comme un jeu entre ma sœur et moi, mais là, avec toi, ça nous a un peu échappé. Ma sœur a voulu te garder pour elle toute seule, et moi aussi. Tu nous plais beaucoup…

Elle a ouvert le zip de mon pantalon. Sa main était fraîche. Sans détacher son regard hypnotique de mes yeux, elle a sorti ma queue déjà bien raide et l’a caressée. Elle a continué à me parler, en même temps.

— Tu nous appartiens, à toutes les deux. Tu vas nous aimer, et devenir à nous. Rien qu’à nous deux. D’accord ? On te donnera même notre chatte. Tu auras notre chatte, notre bouche, notre cul, tout ce que tu veux.

J’ai acquiescé, fasciné, le souffle court. Des ondes de plaisir me montaient dans les reins, que venaient contrarier les restes de douleur.

Elle s’est penchée pour embrasser plus voluptueusement mon orteil. J’ai retenu mon souffle de peur d’avoir mal. Elle l’a pris en bouche, avec délicatesse, et l’a sucé comme s’il s’agissait d’un gland. Elle ne cessait pas de me branler. Au moindre de mes mouvements, le pied recommençait à me lancer. Elle s’en est rendu compte. Elle en jouait. Je ne pouvais pas tendre la main pour la toucher, je ne pouvais pas gémir, je devais me concentrer pour ne pas respirer trop brutalement. Elle me branlait avec une lenteur infinie, et c’était trop bon, et sa bouche chaude et humide enveloppait mon orteil et le suçait avec tendresse. C’était un délice. Elle m’a fait jouir comme ça, lentement, sans me quitter des yeux. Mon sperme n’a pas giclé. Il a juste coulé, blanc et épais, le long de sa main, sans qu’elle cesse de me branler, tandis que des frissons puissants me prenaient les reins et le ventre. J’étais secoué, mais il ne fallait pas que je bouge. J’avais envie de crier, je ne pouvais pas. Sa langue se pressait contre mon orteil et ça ne me faisait pas mal, au contraire, c’était fabuleusement érotique. Sa main dégoulinait de foutre, qu’elle a léché après avoir laissé mon pied.

— Viens, je vais t’emmener au lit. Viens, suis-moi. Je m’occuperais de tout ça, ajouta-t-elle en désignant le désordre.

Elle m’a pris la main et nous sommes montés. C’est drôle, comme les rôles se sont inversés d’un coup. De patronne autoritaire, elle s’est transformée en maman ou en gentille grande sœur, et ça me donnait tout autant envie d’elle.

Elle m’a installé dans mon lit, et m’a dit qu’elle revenait. Elle est allée chercher des glaçons à la cuisine, qu’elle a placés dans un sac, et déposé le sac sur mon pied. J’ai grimacé de douleur. Elle m’a dit de ne pas bouger, et m’a embrassé doucement, sur les lèvres, avant de repartir.

Non, de toute façon, je ne risquais pas de bouger… J’ai attendu, attentif aux petits bruits qui venaient d’en bas. Mylène nettoyait mes conneries. Ensuite, j’ai entendu la télé, au salon. Au bout d’un moment, la porte d’entrée de la maison s’est ouverte. Cette fois, c’était Sabrina qui rentrait. Je me suis tendu. Le sachet de glaçons a bougé, ce qui m’a fait mal. Mylène (ou Sabrina) a coupé la télé. Elles ont discuté, mais elles ne parlaient pas assez fort pour que je puisse entendre ce qui se disait. J’ai tendu l’oreille, mais ça ne servait à rien, en plus la porte de ma chambre était fermée. Elles ne criaient pas, en tout cas. D’ici, ça ne ressemblait pas à une dispute. Elles s’arrangeaient, peut-être ? Mylène avait voulu me rassurer. Mais est-ce que Sabrina serait d’accord ?

Je n’arrivais pas à entendre, alors je me suis laissé aller. Je me suis à moitié endormi.

J’ai fait des rêves bizarres, qui mettaient en scène les deux sœurs, qui tenaient à la fois du rêve érotique et du cauchemar. J’ai été réveillé par des rires près de ma porte ; je suis suffisamment revenu à moi pour entendre la porte d’une des deux chambres claquer, sur des rires encore, mais plus étouffés.

À mon pied, les glaçons avaient en partie fondu, et la douleur était revenue. C’était une pulsation sourde et lancinante, infiniment désagréable, et qui accaparait toute mon attention. Je risquais d’avoir du mal à me rendormir. J’aurais voulu des antalgiques, ou alors qu’on me conduise à l’hôpital, passer une radio, quelque chose, mais rien de tout ça ne semblait à l’ordre du jour. Bizarrement, je n’avais pas assez de volonté pour prendre les choses en main. Il faut dire, aussi, que ça me plaisait bien d’être soudain dorloté et infantilisé.

J’ai essayé de prendre une position plus confortable, mais, rien à faire, ça battait toujours. Le souvenir de Mylène me suçant l’orteil m’a donné la gaule. J’ai tenté de les entendre, mais rien ne filtrait. Elles dormaient déjà ? Elles se faisaient la gueule ? Est-ce qu’elles avaient baisé ensemble ? Sans doute, et je n’avais pas entendu. Je ne pouvais pas savoir.

Je suis resté un moment dans l’obscurité, concentré sur le moindre bruit, mais il n’y avait rien. Je me demandais quelle heure il pouvait être. Au bout d’un moment, avec des gestes très lents et très prudents, j’ai regardé sur mon portable : il n’était pas tard, vingt et une heures trente.

J’ai essayé de me rendormir, malgré le battement toujours présent au bout de mon pied ; après quelques minutes passées à chercher le sommeil sans succès, j’ai entendu la porte d’entrée s’ouvrir et les voix enjouées de Sabrina et Mylène. Les voix se sont déplacées vers la cuisine, où elles se sont mêlées à des bruits de tiroirs et de vaisselle. Leurs rires, quelques silences qui m’excitaient. Je les imaginais s’embrasser, j’imaginais leurs yeux brillants. Du coup, il n’était plus du tout question de dormir. Je savais qu’elles allaient me rejoindre, je les ai simplement attendues. Je savais que ce soir, ça serait le grand soir. Notre soir. Je me sentais, je ne sais pas, comme un marié le soir de sa nuit de noces, sauf que dans mon cas il y avait deux épouses, et même si d’une certaine façon elles étaient encore vierges, c’était les deux salopes les plus délurées qui aient jamais traversé ma vie.

Comment pouvais-je avoir cette certitude que ce soir nous allions baiser, enfin, et tous les trois ensemble ? Je n’en sais rien. Une intuition, une certaine électricité dont l’air était chargé. J’étais fébrile, surexcité. Mais il me fallait attendre, je le savais. Comme un petit enfant qui attend le Père Noël. Il fallait attendre sans en avoir l’air, sinon la magie n’opérerait pas.

CHAPITRE VIII

Quand elles sont entrées dans la chambre, j’avais le cœur qui battait à tout rompre. Ma queue était dressée, déjà, depuis un moment. Elle était hypersensible.

Sabrina est entrée la première, un chandelier noir à la main. Les bougies, rouge sang, éclairaient sa peau d’un éclat satiné. On se serait cru dans un rêve, ou dans un film tiré d’une histoire d’Edgar Poe. Elle était nue, entièrement nue. Ses yeux brillaient. Les flammes s’y reflétaient. Elle souriait d’une manière tendre et énigmatique. Il y avait toujours une trace de cet éclat moqueur. Elle était maquillée. Rouge à lèvres très vif, vernis très rouge aux ongles des pieds et des mains, yeux soulignés de noir. Elle était d’une beauté incroyable, et aussi très intimidante, comme une apparition ou une statue.

Mylène venait juste derrière, en partie masquée par l’ombre fantastique de sa sœur. Elle portait une nuisette rose pâle, et je ne lui voyais aucun maquillage. Elle avait un collier d’argent autour du cou, et une chaîne également en argent au poignet gauche. Ses pieds étaient nus. Je voyais ses seins dressés, en transparence. Elle ne portait rien d’autre que cette nuisette. Elle tenait un plateau sur lequel de la nourriture avait été disposée. Elles sont entrées lentement, sans dire un mot, mystérieuses et fabuleusement désirables.

Du pied, Mylène a claqué la porte. Le déplacement d’air a fait vaciller les flammes des bougies, et bouger les vastes ombres des deux sœurs. Un instant, l’éclat de leurs yeux a gagné encore en mystère et, presque, en menace.

Je ne les quittais pas des yeux, j’étais comme hypnotisé. Elles savaient y faire en mise en scène, les salopes ! Voilà ce que je pensais. Et, en même temps, j’étais à leur merci, totalement dans l’ambiance. Sabrina a posé le chandelier sur le sol, et a enlevé le drap. J’ai avancé une main vers sa peau. Elle était fraîche et douce, comme toujours. Elle portait son parfum habituel. J’ai voulu l’embrasser mais elle m’a repoussé.

— Tu vas d’abord bien manger, mon chéri, elle a murmuré.

Elle a fait glisser ses ongles sur mon torse, jusqu’à mon sexe qu’elle a pris dans sa main et branlé un peu.

Mylène est venue s’asseoir en tailleur sur mon ventre. Sa chatte était parfaitement ouverte, et me laissait tout voir, dans la lumière incertaine des bougies.

Sur le plateau, il y avait un assortiment de crudités qui constituait l’entrée, des sushis qui étaient, je le supposais, le plat principal, et pour clore le dîner il y avait des fraises et de la crème fouettée.

Mylène a d’abord pris un bâtonnet de carotte, qu’elle a frotté contre son sexe pour l’humecter, avant de me le donner à manger. Sabrina m’embrassait les pieds, les cuisses, donnait des coups de langue à mes couilles, à ma queue, aspirait mon gland. Je sentais aussi ses ongles griffer ma peau, çà et là. Il fallait que je me concentre pour manger… Le suivant a été un bâtonnet de concombre, plus long et épais… Mylène l’a enfoncé lentement dans sa chatte avant de me le tendre, pour que j’en lèche le délicieux jus, et que j’en croque un bout… Elle a recommencé, encore et encore, ses soupirs de plaisirs s’ajoutant aux miens, puisque Sabrina continuait à s’occuper de moi avec sensualité et piquant. Mylène et Sabrina ont joué à prolonger le plaisir de l’entrée, sans pour autant me faire jouir…

Pour les sushis, elle a ôté sa nuisette et s’est allongée sur moi, sa chatte tournée vers mon visage. Sabrina est venue à genoux, pour tenir le plateau. Elle a fait couler sur les seins, le ventre et le sexe de sa sœur une sauce épaisse et translucide, qui sentait bon le gingembre et le miel… J’ai saisi les sushis avec les baguettes, et j’ai dû les frotter dans la sauce gluante et délicieuse, tellement bonne en fait que Sabrina ne résistait pas à l’envie d’y passer sa langue, s’attardant aux tétons particulièrement, et me laissant le plaisir de plonger les sushis aussi profond que je le voulais dans la grotte, pour profiter des goûts des deux sauces… Mylène ondulait et gémissait du plaisir que nous lui donnions, à deux. Elle branlait ma queue et la frottait contre ses joues et ses lèvres, et lui donnait de temps en temps de généreux coups de langue. Elle prenait bien garde à ne pas me faire jouir, mais à me maintenir dans un état proche de l’explosion… Sabrina me surveillait tout en butinant sa sœur, et m’empêchait d’avoir les doigts ou la bouche trop baladeurs…

Mylène m’a fait gicler juste avant le dessert. Mes couilles aussi longtemps retenues ont littéralement explosé en jets rapides et puissants qui ont recouvert le visage et les cheveux de Mylène. Elle a continué à branler ma queue secouée de spasmes pour en tirer tout le jus qu’elle pouvait, et sa sœur est allée jusqu’à son visage pour lécher tout le sperme qui le recouvrait. Elles en profitaient pour s’embrasser…

Je les observais, fasciné. Je regardais leurs langues chargées de sperme s’enlacer. Je me suis penché pour lécher Mylène. Elle s’est laissé faire cette fois, en gémissant de bonheur. Elle ondulait du bassin, son bas-ventre venait à la rencontre de ma langue, elle me caressait la nuque et les joues. Je la léchais avec entrain. Elle inondait ma bouche d’un miel très goûteux et abondant… Une fois tout le sperme nettoyé, Sabrina est venue à mes côtés, et nous nous sommes partagé la chatte de sa sœur. Nos langues allaient partout, c’était un délice. Nous avons fait jouir Mylène et abandonné le dessert pour nous mettre à baiser.

Elles m’ont enfin offert leur chatte, toutes les deux, c’était mon grand soir, nous baisions tous les trois, enfin. Terminé les préliminaires, les pipes, les sushis. Sabrina s’est mise en levrette et je l’ai prise la première. Mylène s’engodait en nous regardant baiser. J’y allais comme un bourrin, j’étais déchaîné, depuis le temps que j’attendais ça. Sabrina remuait dans tous les sens, je lui tirais les cheveux, je lui claquais les fesses. Je la maintenais par les hanches et elle remuait dans tous les sens, comme si elle ne pesait rien. Au début elle se frottait le clito, mais ensuite elle s’est juste laissé faire, le visage écrasé contre le matelas, et je lui en mettais plein la chatte. Elle criait sans s’arrêter et ses jambes tremblaient sans qu’elle le contrôle. Ses seins ballottaient. Mes couilles s’écrasaient à chaque coup contre ses fesses. Quand je me suis senti jouir je l’ai retirée et l’ai mise sur le dos. Je l’ai prise en missionnaire, en me retenant de jouir. Je voulais la voir venir avant moi. J’ai gardé les yeux ouverts, j’ai observé son visage déformé de plaisir, ses yeux égarés, et enfin elle a explosé, en même temps que sa sœur qui se mettait toujours le gode. J’ai retiré ma bite de sa chatte et je me suis branlé sur son visage, je voulais voir mon sperme sur elle aussi. J’ai joui aussi fort que le premier coup, je lui en ai mis sur les lèvres, dans les yeux, les cheveux, et les dernières gouttes lui sont tombées sur les seins. J’ai roulé de côté, épuisé provisoirement, et j’ai laissé les deux sœurs me régaler de leur spectacle que, cette fois-ci, j’étais parfaitement autorisé à admirer.

Elles ont fait tout ce que deux filles pouvaient se faire, et elles ne l’ont fait rien que pour moi. Ce que j’ai préféré, c’est quand Sabrina a enculé Mylène, avec un gode-ceinture. Elles faisaient ça par terre, au milieu des débris de nourriture, et toutes les odeurs se mêlaient, celles de leurs corps, que je connaissais bien, celles du miel et du gingembre, et par-dessus tout ça je m’enivrais de l’odeur puissante des sécrétions anales de Mylène. Quand j’ai de nouveau pu bander, j’ai remplacé Sabrina pour bourrer le cul délicieux et étroit de Mylène. Elle m’a accueilli en poussant des cris de plaisir et en me malaxant les couilles, une main passée sous son ventre. Pendant ce temps, Sabrina s’occupait de mon cul à moi, avec sa langue douce et piquante. Je sentais que je m’ouvrais.

Sabrina m’a pris au moment où je ne m’y attendais pas, j’ai poussé un cri de surprise, douleur et plaisir mélangés, et sous le choc j’ai tout déchargé dans Mylène. Elle s’est dégagée pour venir me sucer pendant que Sabrina m’enculait. Je ne bandais plus aussi dur mais cette pipe, ajoutée au reste, me faisait venir des ondes de plaisir insoupçonnables.

Je ne m’étais jamais fait enculer ; j’ignorais si j’aimerais ça. À la fin de cette séance d’engodage et de griffures et de claques et de langues, je gémissais comme une chienne, oui, comme une chienne. Et j’ai joui par le cul, vraiment joui, tout en déchargeant une nouvelle fois dans la bouche de Mylène, qui a tout avalé en me souriant.

Nous nous sommes allongés tous les trois pour nous reposer un peu, mais je sentais bien, aux baisers et aux caresses que se prodiguaient les deux perverses, et qu’elles me prodiguaient encore à moi, qu’elles étaient loin d’être rassasiées.

Nous avons baisé encore, et encore, toute la nuit, et quand je ne pouvais plus rien faire c’est elles qui faisaient tout, ou qui me le faisaient. À un moment, pour me faire redémarrer alors que j’avais joui cinq fois, il devait être quatre heures du matin, Sabrina a pris un peu vin et de piment en poudre, dans sa bouche, et elle m’a sucé. Mylène me faisait une feuille de rose. Je suis reparti, et nous avons défoncé Sabrina, moi dans son cul, et Mylène, avec le gode et avec sa langue, dans sa chatte. Sabrina n’en pouvait plus, elle n’était plus que cris, spasmes et sueur. Nos odeurs étaient complètement emmêlées, la chambre puait le cul à pleines narines. Nous l’avons fait jouir, j’ai senti son anus se contracter sur ma bite, et je suis venu devant pour éjaculer dans sa chatte. Mylène m’a léché les couilles et le cul et la bite pendant que je ramonais sa sœur, et j’ai joui, encore une fois, en partie dans Sabrina, et en partie sur Mylène, qui voulait que lui en foute sur le visage. Enfin, vers l’aube, nous nous sommes endormis. Nous avions tellement baisé que j’étais comme anesthésié. Mon pied, je l’avais oublié, mon orteil ne me faisait plus mal du tout. Je m’endormais dans les bras des deux filles. Nos sueurs mélangées séchaient ensemble. Mes muscles se refroidissaient, et mon sang battait à mes tempes, et aussi recommençait à battre à mon orteil. La douleur était proche. Mais, heureusement, l’épuisement était tel que je me suis endormi avant… J’ai fait des rêves étranges, marqués par les journées précédentes, dont je ne me souviens pas bien. Dans l’après-midi, j’ai été réveillé par la bouche d’une des deux sœurs qui s’activait sur ma bite. J’ai embrassé amoureusement l’autre, et nous avons remis ça, encore, toute la journée. C’était le week-end, je crois. Il faut dire que j’avais un peu perdu toute notion du temps.

CHAPITRE IX

À la fin de l’été, nous sommes partis en vacances.

C’est à cette occasion que j’ai enfin compris quelque chose dont je me doutais depuis un moment : les deux sœurs étaient très riches !

Nous sommes allés à Rome, dans un palace. Nous disposions d’une suite pour nous trois, et nous y sommes restés dix jours. Au cours de ces vacances, je n’étais plus du tout leur majordome, mais bel et bien leur amant, et elles s’affichaient au grand jour avec moi. Elles ont commencé par me refaire une garde-robe complète. Nous avons visité de nombreuses boutiques et essayé de nombreux costumes, avant que mes deux maîtresses ne soient satisfaites. J’ai plusieurs fois eu droit à une petite branlette ou petite gâterie, vite fait, dans une cabine d’essayage !

Il y a même eu une fois où un vendeur nous a surpris et a menacé d’appeler les flics. Mais, en disant ça, il ne pouvait pas s’empêcher de reluquer les nichons de Sabrina, qui me pompait tee-shirt relevé pour m’exciter encore plus. Sabrina se trouvait devant la cabine. Elle matait à travers le rideau, une main sous sa jupe. Elle n’avait pas vu arriver le vendeur bien sûr, mais aussitôt qu’il a été là, elle a réagi. Elle l’a poussé dans la cabine, où elle est entrée à son tour. Nous étions donc quatre, bien serrés évidemment. Le temps que le vendeur comprenne ce qu’il lui arrivait, Sabrina était à ses genoux et engloutissait voluptueusement sa bite bronzée d’Italien. Les deux sœurs nous pompaient en cadence, échangeant des fois leur place pour varier les plaisirs… Nous avons tous les deux joui presque ensemble, dans leurs gorges… Le vendeur s’est retrouvé dehors illico presto, et nous aussi d’ailleurs. Les deux sœurs étaient tellement excitées par cette petite aventure que nous avons été dans le premier bar que nous avons croisé, et, après avoir commandé des coupes de champagne, je me suis absenté d’abord avec Mylène, et ensuite avec Sabrina, aux chiottes, pour deux rapides et intenses cunis.

Dans mes nouveaux vêtements, je me sentais vraiment un autre homme. Elles avaient tout choisi, de la veste jusqu’au boxer, et m’avaient même offert une séance de soins de beauté complets, peau, ongles, cheveux, tout ! J’étais à l’image qu’elle voulait. J’avais l’impression de jouer à Pretty Woman, mais ça ne me déplaisait pas du tout, au contraire.

La journée, nous flânions dans les rues ou nous allions à la plage. À la plage, elles ne pouvaient pas s’empêcher d’allumer tout le monde, mecs comme filles. Il n’était pas rare qu’on finisse à quatre, deux mecs et deux filles, ou alors trois filles et moi tout seul, derrière des dunes, à l’abri des regards indiscrets. Ce qu’elles aimaient par-dessus tout, c’était se donner en spectacle, et jouir de l’excitation qu’elles provoquaient. Leur position favorite, c’était le 69, pendant qu’un ou deux mecs les mataient en se branlant. Elles aimaient se faire juter dessus, ou bien, si elles avaient terminé avant nous, nous sucer pour un facial.

Le soir, soit nous allions dans des boîtes échangistes, soit nous restions à l’hôtel pour mater la chaîne porno et baiser toute la nuit. Dans tous les cas, il y avait du sexe ! Elles étaient insatiables, et moi aussi d’ailleurs.

Toutes les fois où des mecs participaient, j’étais le seul à les prendre par la chatte. Elles acceptaient tout, elles faisaient tout, mais j’étais le seul à pouvoir les baiser. Et, jusqu’à la fin des vacances, je n’avais le droit que de les baiser, elles. Je pouvais me faire sucer, goder, branler par toutes les filles que je voulais (en tout cas, toutes les filles qu’elles levaient, elles), mais je n’avais droit qu’à la chatte et au cul de Mylène et de Sabrina. Le dernier soir, elles ont fait leurs mystérieuses, en me parlant d’un cadeau, d’un cadeau très spécial. Nous avons d’abord dîné au champagne dans un très grand restaurant, avant de retourner à l’hôtel… où m’attendait le fameux cadeau : une call-girl magnifique, qui se prénommait Rachel. Elle était étendue sur mon lit, seulement vêtue d’une guêpière et de bas rouges. À mon arrivée, elle caressait distraitement sa chatte d’un doigt humide de salive… Elle avait une peau bronzée et satinée à la manière d’une fille métissée avec du sang tunisien ou marocain, de magnifiques yeux noirs et des lèvres pleines. Elle me souriait, et ses yeux pétillaient. Je me suis approché d’elle. Ses cheveux et sa chatte finement taillée en rectangle étaient teints en rouge pâle. Sabrina m’a chuchoté à l’oreille que je pouvais lui faire tout ce dont j’avais envie, qu’elles ne regarderaient même pas. Et c’est exactement ce qui s’est passé : elles se sont éclipsées dans leur chambre, pour baiser elles aussi, en prenant bien garde de laisser la porte grande ouverte. Leurs gémissements et leurs cris nous ont accompagnés tout le long de notre séance !

Rachel m’a aidé à me déshabiller, en faisant courir ses ongles taillés « french manucure » le long de ma peau. En parlant français mais avec un délicieux accent italien, elle m’a demandé si je voulais qu’elle se déshabille. Mais je la trouvais tellement belle dans sa guêpière, que je l’ai prise comme ça. D’abord en missionnaire, classiquement, en prenant mon temps pour la travailler, pour bien sentir les moindres détails de sa chatte. Elle se laissait embrasser. Elle avait une langue douce et agile, à tel point que j’ai voulu me finir une première fois dans sa bouche. Pour la suite, après avoir docilement avalé mon foutre, elle s’est déshabillée. Je me branlais en la regardant faire. Mon érection est rapidement revenue, et je l’ai prise cette fois en levrette. Ses petits seins ballottaient à chaque coup de reins, elle gémissait de façon très convaincante. Elle prenait vraiment son pied, je crois. J’étais devenu, au contact de mes deux petites salopes de maîtresse, un véritable champion de la baise, un niqueur hors pair, un vrai torero de la bite ! Tout en la baisant bien fort, j’insérais mon pouce dans son anus. Elle se dilatait et s’humidifiait de plaisir, mon majeur a très vite pu rejoindre le pouce. Les effluves de son cul étaient doux et appétissants, si bien que je n’ai pas hésité, et, après l’avoir fait jouir, j’ai enfoncé ma bite bien dure, et gluante de sa mouille abondante et inodore, tout au fond de son cul, pour une sodomie qu’elle a semblé tout autant apprécier que la baise vaginale. Elle a joui une deuxième fois, encore plus fort. Son anus palpitait autour de mon membre, que j’ai retiré pour qu’elle le nettoie. Elle l’a léché avec conscience et, voyant que je ne jouissais toujours pas, elle m’a fait allonger et elle est venue me prendre en amazone.

Je ne faisais plus rien, c’était délicieux, plus rien d’autre que regarder sa chatte parfaite et étroite coulisser le long de ma bite luisante, regarder son visage heureux et épanoui, et ses seins qui s’agitaient au rythme de la baise. Mon attention vagabondait également parfois vers les cris de plaisir, bien plus familiers, qui venaient de l’autre chambre.

Quand nous sommes rentrés de ces joyeuses vacances, il s’est installé comme une légère lassitude. Au début, j’ai mis ça sur le compte de la redescente. Les vacances terminées, terminé aussi les rencontres excitantes, le sexe à gogo, il fallait reprendre le travail (pour elles) et les activités domestiques (pour moi) ; elles redevenaient mes patronnes plus que mes maîtresses, et j’avais l’air con dans mon costume à deux mille euros, que j’ai d’ailleurs rapidement remisé dans l’armoire pour ressortir mes vêtements habituels.

Bien sûr, nous baisions toujours aussi souvent, et c’était toujours aussi bien, mais, même si je ne savais pas trop ce qu’elles éprouvaient de leur côté, du mien j’avais l’impression que la passion était en train de tiédir quelque peu…

L’idée m’est venue environ un mois plus tard. L’envie de recontacter Rachel. Ou quel que puisse être son vrai nom, d’ailleurs. Rachel, c’était un nom de pute, de toute évidence, un nom de scène. Mais moi, je m’en foutais de son vrai nom, de sa vraie vie. C’est Rachel, la pute Rachel, magnifique, que j’aimais. Je n’étais pas tombé amoureux d’elle, ça n’était pas ça la question, pas du tout. Mais je voulais me la faire. Je voulais la baiser, encore et encore, elle, son petit trou du cul serré, sa chatte étroite, je voulais entendre encore ses gémissements de gamine, et revoir une nouvelle fois ses petits seins bronzés, aux tétons bruns, sautiller au rythme de mes coups de bite. J’avais du pognon, plein de pognon ; les deux salopes me payaient bien, et vu que j’étais logé, nourri et que je n’avais plus aucun loisir à part les enfiler par tous les trous et dans toutes les positions, j’avais mis de côté un sacré paquet. Rachel, je pouvais me la payer pour au moins trois mois, facile. Jour et nuit, obéissante, docile, rien qu’à moi. En somme, tout à fait le contraire de ce que je vivais depuis plus d’un an avec Sabrina et Mylène.

CHAPITRE X

Je ne savais pas trop comment me débrouiller pour la retrouver, mais ma décision était prise, en tout cas.

En premier lieu, j’ai acheté un nouveau téléphone portable, sans forfait, et une bien grosse carte pour ne pas tomber trop vite en panne de minutes, téléphone qui me servirait à contacter Rachel, le moment venu.

J’ai farfouillé dans tout ce que j’avais ramené d’Italie, les photos, les prospectus, tous les trucs, dans le but de trouver un indice, quelque chose qui me ramène à Rachel, ma belle pute. Je faisais ça le matin et l’après-midi, bien sûr, quand le ménage et la cuisine m’en laissaient le temps ; le soir je donnais le change, je baisais toujours les deux sœurs, et souvent encore avec plaisir. Même si j’avais la tête pleine de ma nouvelle pute, Mylène et Sabrina restaient des baiseuses exceptionnelles. Elles étaient imaginatives, infatigables, elles faisaient tout ce que j’aimais, et quand je n’étais pas en forme elles assuraient le spectacle, tout ce qu’elles demandaient, c’est un peu de sperme sur leur peau délicate, et ça je pouvais toujours, aussi épuisé que je sois. Jouir sur elles était facile. Elles m’excitaient encore énormément, et en dépit de la lassitude.

La seule chose, dans tout ce fatras, qui présentait un intérêt, c’était une carte de visite au nom de l’hôtel. Peut-être que, eux, pourraient me renseigner sur la pute ? Ça promettait d’être compliqué. Mon Italien était quasiment inexistant, et quant à l’hôtel, je le voyais mal me renseigner, par téléphone, sur un sujet aussi sensible. Mais enfin bon, on ne savait jamais, la pute était peut-être une habituée des palaces ? Elle paraissait en tout cas s’y trouver comme un poisson dans l’eau, la nuit où je l’ai rencontrée.

Un après-midi, j’ai donc téléphoné à l’hôtel et j’ai réussi à avoir un interprète. Un peu gêné, je lui ai expliqué mon cas. J’ai raconté que j’étais venu dans son hôtel (j’ai donné les dates, les noms, et je me suis décrit, ainsi que Mylène et Sabrina), et que j’y avais rencontré une jeune femme, prénommée Rachel. Etc, etc. Avec des pincettes, j’ai essayé de lui faire comprendre que ça n’était pas une touriste mais une dame de compagnie. Je ne savais pas trop comment dire. J’avais du mal à m’exprimer. Mais il a fini par comprendre. En riant, il m’a dit qu’il ne savait rien de ces affaires-là, mais qu’il en parlerait à un des grooms, qui, lui, serait au courant. Il m’a fait répéter le prénom de ma belle pute, Rachel, et encore une fois sa description, moitié marocaine moitié italienne, les cheveux teints en rouge, fine, des yeux intenses, une voix d’enfant. J’ai promis de rappeler le lendemain, à la même heure, pour avoir l’information.

J’ai passé le reste de la journée à vaquer à mes petites affaires ; quand les deux sœurs sont rentrées, elles m’ont dit qu’elles avaient un cadeau pour moi. Je me suis demandé ce que ça pouvait être. La dernière fois, c’était une pute, et j’étais pratiquement tombé amoureux de sa chatte.

Cette fois, ça n’était pas une pute, mais un paquet-cadeau. Elles avaient l’air joyeuses, deux collégiennes en chaleur, d’ailleurs elles m’ont embrassé et cajolé pendant que je découvrais mon cadeau. Je bandais déjà, bien évidemment. Y’a pas à dire, pour faire bander un bonhomme, elles savaient s’y prendre. Elles déposaient leurs lèvres dans mon cou, aux coins de ma bouche, à l’avant bombé de mon pantalon, pour des baisers mouillés et appuyés.

Dans la boîte, j’ai découvert un DVD. Je l’ai pris entre les mains, et il m’a fallu une bonne seconde pour comprendre ce qu’il y avait sur la jaquette : c’était nous trois, en pleine séance de baise ! Je me souvenais même de la scène. C’était à Noël, nous nous étions bien amusés avec le champagne. J’ai lu le dos de la jaquette : c’était notre histoire ! Enfin, en tout cas, quelques morceaux choisis et sélectionnés…

J’ai regardé Mylène et Sabrina ; elles avaient les yeux qui brillaient. J’étais surpris – et content, évidemment. L’idée était complètement tarée. C’était bien le moins qu’elles pouvaient faire, pour me surprendre encore. Un film de cul dont j’étais le héros.

Nous avons immédiatement visionné ça, dans le salon. Je bandais déjà bien, et les deux mouillaient abondamment. Sabrina m’a sucé. Mylène m’a fourni quelques explications tandis que Sabrina me pompait encore plus voluptueusement que d’habitude. Elles avaient un copain dans le milieu du hard. Elles lui ont fourni toutes les vidéos qu’on avait pu tourner, et il en avait fait un film. Un vrai film, commercialisé dans les sex-shops.

La langue de Sabrina s’enroulait autour de ma bite. Ses lèvres roses aspiraient mon gland et le suçotaient, en vrai aussi bien qu’à l’écran. Mylène ne disait plus rien. Elle était hypnotisée par le film, et se caressait le clito. J’ai joui dans la bouche de Sabrina. Elle a laissé le sperme couler sur son menton et son cou, pour que sa sœur vienne le lécher. Dans le film, j’enculais Mylène en l’insultant en la traitant de tous les noms, tandis que Sabrina nous versait du champagne sur le corps et le léchait. Je me souvenais aussi de cette soirée.

Nous avons joué à reproduire les scènes qu’on voyait, scrupuleusement. C’était étrange et excitant. On a mis le son à fond. Les cris de la télé couvraient les vrais. Nos doubles paraissaient plus spectaculaires. Je me voyais jouir. Je me voyais décharger dans le cul de Mylène, ou sur le visage de Sabrina ; je voyais Sabrina et Mylène jouir ensemble, en mon absence.

Et j’ai reconnu l’hôtel italien, c’était la dernière scène.

Elles s’étaient filmées. Et, en fond sonore, on entendait Rachel gémir et couiner et on m’entendait aussi. Mais pas une image, rien, tout était centré sur les deux sœurs, qui s’enfilaient un double gode en tournant leur visage déformé par le plaisir vers la caméra posée sur un meuble. Elles poussaient des râles de plaisir en se godant à fond. J’ai entendu Rachel jouir, ça m’a redonné la gaule immédiatement. Elles ont voulu que je me branle sur leur visage. J’ai éjaculé sur elles, et puis je les ai remerciées de ce cadeau.

J’avais eu un pincement au cœur en entendant Rachel jouir. Elle avait une façon particulière de s’abandonner, elle ne faisait pas semblant, ça n’était pas possible. C’était une pute, mais elle aimait son métier. Elle aimait se faire défoncer.

*

* *

Le lendemain, j’ai rappelé l’hôtel. Le type avait parlé au groom, qui ne savait pas trop quoi dire. En gros, ce que m’expliqua l’interprète, et pour l’occasion son français était devenu très précis, c’est que des putes de luxe, dans cet hôtel, il en défilait pas mal. Il devait avoir confiance en moi pour me parler de la sorte. Peut-être qu’il avait vérifié que je ne racontais pas n’importe quoi ? En tout cas, il ne connaissait pas de Rachel. Par contre l’autre type lui avait filé l’adresse d’un site Internet, un site d’escort-girls. Peut-être que Rachel y avait mis son profil ? Dans ce cas, ça serait facile de la contacter. L’interprète m’a laborieusement épelé l’adresse du site. Je l’ai recopié sur un bout de papier et je me suis rendu dans la chambre de Sabrina pour utiliser son ordinateur.

Je n’ai pas eu de mal à trouver, sur le site en question, le profil de Rachel. Il y avait une photo, quelques caractéristiques (il était marqué qu’elle acceptait sodomie, pipe « nature » – dans le jargon du site, ça voulait dire : sans capote – et qu’elle embrassait avec la langue). Il y avait l’adresse de son site Internet (payant, avec des photos et des vidéos), et une série de commentaires, mélange d’internautes qui avaient visité le site en question, et de clients qui l’avaient baisée, elle, et qui la recommandaient chaudement. Il y avait aussi ses tarifs, et elle ne faisait pas semblant, la salope. Deux cents euros pour une heure, mille euros pour une nuit complète, pas moins. Elle me ferait peut-être un tarif dégressif ? Je bandais rien qu’à visiter le site et à noter les informations. J’imaginais sa chatte serrée et mouillée, et ma bite la bourrer jusqu’au fond. J’imaginais ses couinements délicieux. Je lui ai envoyé un mail. Les jours suivants, je suis retourné chaque matin sur l’ordinateur de Sabrina, pour vérifier ma boîte, mais elle ne répondait pas.

Pendant une semaine, tous les soirs, nous nous sommes amusés avec le DVD. C’était troublant. La fascination ne disparaissait pas. Me voir jouir, écouter ma voix à ce moment-là, est une expérience dont je ne me lassais pas. Quant aux deux sœurs, ça les rendait encore plus nymphos que d’habitude. Un soir, vers la fin de la semaine, nous avons trouvé un nouveau jeu avec le DVD. Nous refaisions les scènes, mais en changeant de rôle. Notre scène préférée, pour ce petit jeu, se situait vers la fin du disque. Sabrina était à genoux sur le lit, légèrement cambrée, et elle écartait ses fesses avec ses deux mains. Debout derrière elle, je la sodomisais en lui tirant les cheveux en arrière et en griffant son dos tendu. Mes ongles laissaient des sillons clairs sur sa peau finement bronzée. Mylène, sur le lit elle aussi, mais allongée sur le dos, lui baisait la chatte à l’aide d’un gode-ceinture. Ses mains étaient agrippées aux hanches de sa sœur, et ses jambes venaient contre les miennes. Ses pieds étaient presque au niveau de mes fesses. Je les sentais me frôler, à chaque coup de reins qu’elle donnait. C’est elle qui indiquait le rythme. Elle faisait ballotter Sabrina dans tous les sens, docile et molle sous nos deux queues. Elle râlait, haletait, criait d’une voix rauque. Elle partageait ses caresses entre les seins de Mylène et mes couilles. Nous ne la ménagions pas. Elle en prenait pour son grade. Nous lui en mettions plein le cul et plein la chatte, et elle aimait ça. Son visage était tordu, ses yeux fermés, elle grimaçait et poussait de temps en autre des cris plus forts et plus aigus.

Lorsque nous rejouions cette scène, chacun à notre tour nous prenions le rôle de Sabrina. Lorsque c’était à moi de me faire défoncer par-devant et par-derrière, je me faisais enculer par l’une, munie du gode-ceinture, pendant que l’autre frottait sa chatte contre ma queue, mais sans pénétration. Jouir par le cul me déclenchait des éjaculations très fortes. La première fois, mon sperme a giclé jusqu’au menton de Mylène, et j’ai craché le reste sur ses seins aux pointes dressées. Sabrina avait enfoncé complètement le gode dans mon anus, je sentais son ventre collé à mes fesses.

*

* *

Le mardi suivant, j’avais enfin reçu un mail de Rachel. Je l’ai lu, le cœur battant. Par chance, elle écrivait correctement le français. Je me sentais vraiment comme un collégien qui drague une fille en secret pour ne pas se faire chambrer par ses potes, ou comme un mari adultère. Enfin, je me sentais bien. Excité.

Rachel se souvenait de moi. Elle déclarait avoir bien aimé la nuit que nous avions passée ensemble. Elle était OK pour qu’on se revoie, où et quand je voulais. Elle précisait que tous les frais de restaurant, de théâtre et d’hôtel étaient bien sûr à ma charge, et qu’elle n’avait rien contre un peu de bonne herbe, pour se mettre en condition, mais que ça n’était pas obligatoire.

Je lui ai répondu aussitôt, pour lui expliquer que je n’étais pas en Italie, mais que je comptais y retourner très prochainement, et qu’en attendant j’aurais aimé avoir de ses nouvelles, soit par téléphone, soit par mail. Je lui laissai mon numéro. Je lui parlais ensuite de notre nuit passée ensemble, de la douceur de sa chatte, de ses yeux brillants, du bonheur que ça avait été de jouir dans son petit trou.

Au cours des jours suivants, nous avons échangé quelques mails, sans que les deux sœurs ne se doutent de rien. Elle me parlait de sa chatte, elle me parlait de ma queue, aussi. Elle racontait comment elle aimerait que je lui baise la bouche, que je lui enfonce ma queue tout au fond de sa gorge, en lui maintenant la tête embrochée dessus, et que je la baise à grands coups de reins, jusqu’à l’étouffer. Elle écrivait qu’elle avait envie que je jouisse dans ses cheveux rouges, et partout sur son visage. Qu’elle avait envie de sentir mon sperme épais couler le long de ses joues. Nous avons correspondu plusieurs jours, comme ça. Elle écrivait bien, je me branlais plusieurs fois par jour en lisant et relisant ses mails.

CHAPITRE XI

Nous avons rapidement convenu d’un paiement, avec Rachel. Elle m’a promis de me téléphoner, et de m’envoyer des photos et des vidéos d’elle. Pas les trucs qu’on trouvait sur son site, non, des vraies vidéos, intimes, tournées uniquement pour moi. Ça m’a fait plaisir, qu’elle le précise. Je lui ai demandé si elle avait d’autres clients avec qui ça fonctionnait comme ça, elle m’a répondu que non, qu’en général les mecs voulaient la baiser, pas discuter de cul avec elle.

Nous parlions de tout ça sur MSN. C’était des conversations brèves, sans webcam. Elle ne voulait rien lâcher, sans fric. C’était normal. Elle m’a donné un numéro de compte et j’ai fait un premier virement. Le matin suivant, elle m’appelait sur le téléphone que j’avais acheté rien que pour ça. Elle était la seule à en posséder le numéro.

Aussitôt que j’ai entendu la sonnerie du téléphone (j’avais laissé la sonnerie débile qui était la marque du fournisseur), je me suis mis à bander. J’ai abandonné ce que je faisais et j’ai décroché. La voix de Rachel a sérieusement raffermi mon érection. Je me suis rendu dans ma chambre pour être plus à l’aise.

— Salut, a dit Rachel. Tu es seul ?

J’ai répondu « oui ». Son accent me rendait dingue. J’imaginais ses lèvres, ses dents, sa langue. J’ai ouvert mon pantalon et j’ai sorti ma queue.

— Tu veux me parler de quoi, mon chéri ? Tu as envie de me parler de ta queue ?

— Non, toi, parle. J’adore ta voix. Parle-moi de ta chatte. Parle-moi de tes nichons.

— Tu veux savoir comment je suis habillée ?

Oui, je voulais savoir. Elle s’est décrite.

Elle portait un string ficelle noir. Le triangle pubien, translucide, laissait voir sa chatte impeccablement taillée en rectangle étroit, et teinte en rouge. Le rouge, à travers le tissu du string, prenait une teinte plus sombre. Elle avait un porte-jarretelles noir, et des bas très fins, de même couleur. En haut, elle portait un bustier noir avec des décorations pourpres qui laissait voir le galbe de ses petits seins fermes, et une partie des aréoles sombres. Ses cheveux étaient défaits. Elle n’était pas maquillée, ni parfumée encore. Elle portait juste l’odeur du gel douche, à la cannelle, qu’elle venait d’utiliser juste avant de téléphoner.

Je n’avais aucun mal à la visualiser. J’avais les yeux fermés et je m’astiquais. Quand elle a eu fini de se décrire, elle m’a demandé :

— Tu te branles ?

J’ai répondu « oui », dans un souffle. Je lui ai demandé de se déshabiller. Elle m’a décrit son strip-tease, c’était bon, elle approchait le combiné pour que j’entende le feulement de ses vêtements glissant contre la peau, ou le crissement de ses doigts contre la toison de son pubis. Et puis elle a repris le combiné.

— Branle-toi, elle a dit, et elle l’a répété : branle-toi, branle-toi, mon chéri, je veux que tu jouisses, je veux que tu en mettes partout, branle-toi, branle-toi, astique-toi, garde ta bouche contre le portable, vas-y, oui, comme ça, laisse-moi écouter ton souffle, laisse-moi entendre tes gémissements, j’ai envie que tu jouisses, j’ai envie de t’entendre jouir, vas-y, vas-y, oui…

Ainsi de suite pendant moins d’une minute, ce qui m’a suffi à tout lâcher. J’avais le souffle court, et le cœur battant. Nous avons encore un peu bavardé de choses insignifiantes, et puis j’ai raccroché.

Nous avons communiqué comme ça pendant quelques jours. Elle appelait le matin, nous baisions par téléphone, nous bavardions, et le reste de la journée je vaquais à mon travail. Nos conversations, baise comprise, ne devaient pas durer plus de vingt minutes à chaque fois. Elle se caressait ou se godait. J’aimais entendre le bruit de moteur de son vibro, et l’entendre me parler tout en se fourrant. J’adorais sa voix entrecoupée de gémissements, sa voix qui se cassait quand elle touchait un point sensible, et sa façon de dire, en expirant, le souffle court, qu’elle allait jouir.

J’ai acheté une webcam le quatrième jour. Nous avons baisé plusieurs fois dans la même journée, par webcam interposée. Je n’en pouvais plus, je voulais la voir, je voulais la toucher. Je voulais sentir son odeur, sentir l’odeur de sa chatte. Je voulais avoir l’odeur de son cul sur ma bite. Je voulais lécher la sueur de sa peau, après qu’elle ait joui.

Elle m’a envoyé des vidéos d’elle où elle se branlait en me regardant droit dans les yeux, en me parlant. Dans les vidéos, elle m’appelait par mon prénom. Les matins où elle n’était pas disponible, je les visionnais en me branlant. J’adorais sa chatte. Elle me rendait dingue. J’en contemplais chaque détail. L’ourlet délicat des lèvres, le clito, qui avait la forme d’une petite clochette. La chair rouge sang entourée des poils rouge clair. Ses doigts qui s’enfonçaient avec facilité, et les traces luisantes de mouille, jusque sur les cuisses. Sur une des vidéos, elle s’est travaillée avec deux godes, un long et violet qu’elle s’enfonçait copieusement, et un petit vibro orange pâle qu’elle appliquait contre son clito. Elle a fait ça jusqu’à éjaculer. Son ventre a été secoué de spasmes, et puis tout le bassin, et elle s’est mise à jouir en grimaçant et en poussant des cris aigus et coupés. Elle disait des mots en italien, que je ne comprenais pas. Elle a ôté son gode sans cesser de branler son clito, et j’ai vu sa chatte palpiter et s’écarter un peu, et laisser couler un flot de mouille, par à-coups, par petits jets. Elle criait et elle riait en même temps. Elle a rouvert ses yeux et m’a regardé en souriant. Son regard brillait. Elle a sucé et léché ses jouets, en faisant des bruits mouillés avec sa bouche, et m’a envoyé un baiser tendre de la main. J’avais joui bien avant la fin, mais je rebandais déjà. Je me suis rebranlé aussitôt après.

Au bout d’une semaine, j’ai fait part à Rachel de mon désir de la rejoindre en Italie. Nous avons discuté des modalités.

— Nous pourrions habiter ensemble ? L’appartement serait à ton nom, mais naturellement c’est moi qui paierais tous les frais.

— Tu as de quoi me payer, moi, chaque jour ?

— Je pensais que tu pourrais faire un tarif spécial ? J’ai pas mal d’argent. Je voudrais te garder trois mois avec moi. Combien tu veux, pour ça ?

— Trois mois ? À faire quoi ? Je ne suis la bonniche de personne.

— Non, non. Tu n’auras rien à faire dans la maison. Ne t’inquiète pas. Juste baiser. Juste m’offrir ta chatte et ton cul à chaque fois que j’en aurais envie.

— Tu veux que je sois ta pute ? Tu as envie de ta jolie petite pute bronzée à domicile ? Tu veux que je sois docile, gentille, obéissante ? Tu as envie que je sente bon de la chatte, quand tu me lèches ? Tu veux que je te réveille tous les matins par une pipe, bien lente, bien profonde ?

Elle avait pris sa voix enjôleuse. Je bandais, encore. Il suffisait qu’elle parle, pour que je bande. J’aimais qu’elle me parle comme ça.

Il me restait maintenant à quitter les deux sœurs. Je me doutais que ça ne serait pas si facile que ça, de prendre congé. J’ai passé la journée à gamberger à ça…

CHAPITRE XII

J’ai préparé, tout l’après-midi, un dîner d’adieu. La maison embaumait quand les deux sœurs sont entrées, ensemble pour une fois. Elles sont venues m’embrasser et me masser la bite sous mon tablier en ronronnant, et m’ont complimenté pour l’odeur délicieuse qui s’échappait de mes casseroles. Je leur ai annoncé que ce soir il y aurait un dîner spécial, pour une occasion spéciale.

Vers vingt heures, j’ai terminé la préparation du dîner. Ça faisait bien sûr un moment que nous dînions tous les trois. C’est en mettant les couverts que j’ai vu sur la table une petite boîte sur laquelle était collé un post-it. L’écriture était celle de Sabrina :

« Nous aussi nous t’avons préparé une petite surprise. Ouvre la boîte, tu y trouveras tout ce qui est nécessaire. Nous descendrons sitôt que tu auras sonné la clochette. »

C’était signé Sabrina et Mylène, et décoré de petits cœurs.

Dans la boîte, il y avait un foulard pour les yeux, et une petite clochette. Je suis monté moi aussi me changer et chercher des bougies. Une fois les bougies allumées et les entrées dans les assiettes, je me suis installé. Je me suis bandé les yeux et, à tâtons, je me suis muni de la clochette, que j’ai agitée.

J’ai entendu les deux sœurs descendre, et puis la voix de Mylène qui m’autorisait à ôter mon bandeau.

Mon cœur a fait un bon dans sa poitrine : les deux habillées et coiffées comme Rachel ! Les cheveux teints, et les mêmes sous-vêtements qu’elle portait la nuit où je l’avais baisée en Italie.

Je suis devenu pâle. J’ai bredouillé, l’air de rien, que ça leur allait très bien et que ça accentuait leur ressemblance. Je devais avoir l’air bien con. Leurs seins étaient magnifiquement mis en valeur. Je voyais nettement leurs tétons, qu’un début d’excitation dressait légèrement. Les entrées refroidissaient. On s’est regardés un petit instant ; je ne savais plus quoi dire tandis qu’elles paraissaient bien s’amuser. Leurs yeux luisaient de cet éclat moqueur et un peu narquois qui m’avait intimidé lors de mon entretien d’embauche, et qui m’avait tant excité au cours des mois suivants. À nouveau, ce soir-là, cette lueur ironique et de défi m’effarouchait un peu.

— Alors ? Tu nous trouves bien ? Ça ne te rappelle rien ? a demandé Mylène.

J’ai répondu que je les trouvais très sexy. Je jouais volontairement au con. Elles savaient, c’était sûr. Mais, plutôt que de saisir l’occasion, je m’enfonçais en faisant semblant de ne rien comprendre. Nous avons dégusté les entrées. Elles parlaient peu, et uniquement pour multiplier les allusions. Elles évoquaient des souvenirs de nos vacances en Italie, elles faisaient des phrases à double sens, ou alors se moquaient de moi quand je piquais un fard. Je me sentais mal, pris au piège.

Au cours du dessert, c’est Sabrina qui a enfin crevé l’abcès.

— Tu ne te demandes pas depuis combien de temps on sait, pour toi et Rachel ?

— C’est à cause de ton ordinateur ?

J’avais une voix blanche, comme un petit enfant pris en faute. Je m’en voulais de cette absence de réaction, et je leur en voulais à ces deux perverses, de m’avoir réduit à ça. Je me comportais comme une lavette.

Mylène a dit, d’une voix amusée :

— Alors comme ça, tu aimes le body massage ? On va t’en faire un mon chéri. Tu pourras nous appeler Rachel si tu veux.

Ça sentait l’embrouille, je n’aimais pas ça. Mais d’un autre côté j’étais super excité. Elles avaient lu mes mails. Peut-être même mes conversations MSN ? Les salopes !

— Depuis combien de temps vous savez ? j’ai demandé.

— Trois, quatre jours à peu près. Alors comme ça, tu vas nous quitter ?

La voix, ironique ; et toujours cette lueur railleuse dans l’œil. Comme si rien de tout ça n’avait d’importance, comme si tout était un jeu. Ou comme si rien n’était vrai.

— Oui. Je compte partir très rapidement. Je vous laisse le temps de trouver un remplaçant, si vous voulez…

Conversation de merde, je n’aimais pas ça. Je me sentais mal, coupable ; et en même temps je bandais comme un cerf. Elles me donnaient une trique d’enfer, déguisées en Rachel, collées l’une contre l’autre, à se tripoter et se baisouiller pendant qu’on discutait. Je n’osais pas les rejoindre, ça aurait foutu tout en l’air, je crois. Elles avaient l’air de prendre tout ça bien, en un sens. Elles voulaient peut-être juste un peu jouer avec moi, une dernière fois. Jouir de mon malaise, quelque chose comme ça, enfin c’est ce que je me disais. Mais je me trompais lourdement. Perverses, elles l’étaient, et ça je le savais, mais à ce point-là, merde, je ne le savais pas. De vraies folles, oui !

— Menteur… (Mylène souriait en disant ça) Tu es un menteur, chéri. Tu dis ça parce que tu as peur de nous blesser. Mais ne t’inquiète pas. Tu es tombé amoureux de la pute ? Non, ne fais pas cette tête, tu es tombé amoureux de la pute et tu la paies parce que tu as peur qu’elle ne soit pas amoureuse de toi. Ne t’inquiète pas, on comprend, après tout, nous, on fait quoi avec toi ? Tu es notre petite pute rien qu’à nous, et on t’aime, et c’est pour ça qu’on te paie, pour que tu sois amoureux de nous. Bon, tu as envie que ça soit terminé, c’est très bien.

Sabrina a repris :

— Non, on ne t’en veut pas. Pars demain matin, si tu veux. Mais cette dernière nuit, tu la passes avec tes deux maîtresses, pas avec ta pute. Avec nous, exclusivement. Tes pensées, ta queue, tout est à nous cette nuit. Tu as compris ?

J’ai acquiescé.

Et c’est ainsi que je me suis moi-même pris au piège…

CHAPITRE XIII

J’ai fermé les yeux pour m’abandonner complètement aux délices du massage…

Sabrina était placée à mes pieds, et Mylène devant mon visage. Elle passait doucement ses doigts dans mes cheveux, sur mes paupières, mes joues, mon cou. Son massage était d’une grande douceur, très lent. De temps en temps je tirais la langue pour happer un de ses doigts et le sucer. L’huile ne me gênait pas.

Sabrina, derrière, massait pour l’instant la plante de mes pieds. Je laissais aller et vagabonder librement mes pensées. J’essayais de ne pas songer à Rachel, mais c’était impossible. Nous avions parlé de body massage, plusieurs fois. Je m’étais déjà branlé en imaginant la pointe sombre de ses seins menus glisser, luisante d’huile, le long de ma colonne vertébrale et entre mes fesses.

Sabrina a soulevé mon mollet et a collé sa chatte moite contre ma plante des pieds. Ma bite s’est gonflée aussitôt, sous l’effet de la surprise. Mylène a poursuivi ses délicats attouchements par des petits coups de langue et de dents, sur mes lèvres, les lobes de mes oreilles et mon cou. Sa sœur me massait délicatement les mollets, l’un, puis l’autre, sans cesser de frotter sa fente que je sentais s’ouvrir contre mes pieds. Je n’arrivais pas à faire la différence entre sa mouille et l’huile de massage, mais j’aurais bien été y tremper mes doigts pour savoir…

Des mollets, elle est remontée vers mes cuisses. Ses doigts couraient fermement sur la face arrière, puis sur la face interne, de mes cuisses. À l’approche de mon entrecuisse et de mes fesses le massage devenait plus doux, plus proche de la caresse. Je sentais ses doigts glisser le long de la raie, et masser brièvement mes couilles. Elles se sont durcies de plaisir et j’ai grogné de satisfaction. Mylène m’a roulé une pelle délicieuse, que j’ai prolongée en tenant son visage collé contre le mien. Nos lèvres s’écrasaient, je sentais le goût de sa salive peut-être pour la dernière fois. Sa langue charnue et agile caressait la mienne, et aussi mes dents. Nous nous sommes mordillés les lèvres alors que Sabrina partait à l’assaut de mon dos. Parvenue à mes épaules et mes bras, elle a rejoint Mylène pour m’embrasser aussi. Ma queue, dure et gonflée, m’envoyait des petites ondes de plaisir à chaque mouvement du bassin que je faisais contre le drap de soie. Les deux sœurs me léchaient et suçaient la bouche comme si nous ne nous embrasserions plus jamais. J’en avais des frissons partout.

Et puis elles se sont écartées pour se placer chacune d’un côté, et m’ont massé avec leur poitrine. C’était délicieux, j’adorais ça. Sentir leurs seins écrasés contre ma peau, et glisser lentement. Sentir les tétons durcis me griffer délicatement. L’huile était abondante sur ma peau. Leurs seins glissaient facilement. Je ressentais à la fois leur fragilité et leur fermeté, j’étais au paradis. Les tétons ont glissé tour à tour dans le sillon de mes fesses, et puis Mylène m’a commandé de me retourner et le massage a continué sur mon torse et mon ventre, aussi bien avec les seins que les mains, que leur bouche. Elles m’ont caressé, léché, mordillé de partout, pour finir par une double pipe mémorable. Ma queue était tendue et toute rouge. Mylène la tenait à la main et la courbait, en la branlant, vers Sabrina, qui faisait aller sa langue sur mes couilles et ma hampe. Je ne les touchais pas. Elles étaient à l’extrême limite de mes bras, et cette frustration, qui me rappelait mes premiers temps ici, ajoutait au plaisir intense que j’éprouvais.

Mylène m’a branlé plus vite, contre la langue largement sortie de Sabrina, qui ouvrait grand la bouche. La moitié de ma queue frottait contre sa langue. Elle salivait sur mon gland et j’ai senti que ça y était, j’allais jouir. Je le leur ai dit dans un râle, entre deux gémissements, et Mylène a accéléré la branlette. J’ai regardé le sperme gicler fort et s’étaler, tout blanc, sur la langue très rouge de Sabrina, qui en a laissé couler une partie sur son menton et avalé le reste. J’avais la bouche sèche, et le cœur qui battait à tout rompre. Comme toujours, mon orgasme avait été extraordinaire. Je me rendais compte que pendant les derniers moments du massage, je n’avais pas du tout pensé à Rachel.

Mylène s’est penchée vers moi, et m’a chuchoté à l’oreille qu’elles revenaient.

Elles se sont absentées un instant, et sont revenues avec un nécessaire de bondage, et un gode anal que je connaissais bien. Elles voulaient me faire la totale ! Elles m’ont donc attaché de sorte que je ne puisse pas bouger. J’étais sur le dos, les pieds passés dans une sorte d’étrier de gynécologie, mon trou du cul bien disponible, et les poignets ligotés aux montants du baldaquin. J’avais un bandeau sur le front, mais elles ne l’avaient pas encore baissé sur mes yeux.

Elles se sont succédé à mon trou du cul, pour le lécher langoureusement, à pleine langue, et me complimenter sur son goût délicieux. Mon érection est très vite revenue. Je sentais leur langue s’enfoncer plus facilement, et plus en profondeur, dans mon anus dilaté de plaisir. Pour une dernière nuit, elles se donnaient à fond. Pour me lubrifier encore plus, elles s’enfonçaient des doigts dans leur chatte trempée et me pénétraient le cul avec, comme pour bien tartiner l’intérieur de mon anus avec leur mouille.

Quand j’ai été prêt, et ma queue à nouveau bien raide, Mylène a baissé le bandeau sur mes yeux.

Je me suis fait goder et baiser en même temps. Mylène s’est accroupie sur moi. Aucune partie de son corps ne me touchait, juste sa chatte qui coulissait très vite sur ma bite. Elle y allait à fond. À chaque coup, mon gland venait taper au fond de son vagin, et elle poussait un « aah » de violente satisfaction. Sa voix était rauque et profonde, signe qu’elle prenait un pied énorme.

En même temps, Sabrina me godait comme une folle, elle l’introduisait tout au fond de mon cul dilaté et mouillé, sans ménagement, tout en me griffant les cuisses et les reins. C’était trop, trop bon, et le plaisir était évidemment accentué par ma totale passivité et ma totale soumission.

Mylène a joui. J’ai senti une marée de mouille dégouliner sur mon membre. Son vagin se contractait par à-coups, serrant ma queue qui était prête à exploser.

J’ai joui par le cul et la bite en même temps. Mylène me branlait au même rythme que Sabrina m’enculait. Mon sperme a jailli si vivement que j’en ai pris sur le visage. C’est ensuite qu’elles se sont penchées sur moi, en me murmurant qu’elles ne me laisseraient jamais voir ma pute, que j’étais à elles, que je leur appartenais, que j’étais à elles, à elles, à elles…

Elles ont pressé sur ma bouche et mon nez un coton imbibé d’un liquide froid et à l’odeur qui ne me disait rien, désagréable en tout cas, et qui m’a empêché de respirer. Leurs voix devenaient de plus en plus lointaines et floues. La dernière chose que j’ai comprise avant de perdre conscience à cause de la drogue qui imbibait le coton, c’est que je m’étais bien fait baiser, et dans tous les sens du terme…

CHAPITRE XIV

Désormais, j’étais prisonnier de ma chambre. Je n’avais plus le droit de sortir, comme dans un mauvais film d’horreur. Sauf qu’au lieu d’être torturé par un sale vieux type plein de cicatrices, j’étais baisé et sucé par les deux plus belles salopes que j’avais jamais vues. Ou presque. Car je pensais toujours à Rachel qui elle, c’était sûr, ne pensait sûrement plus à moi. Mon téléphone portable flambant neuf, celui avec lequel je correspondais avec elle, avait été jeté à la poubelle, et mon adresse mail, supprimée. Ainsi, les deux seuls moyens qu’elle avait de me contacter, c’était fichu. Les deux salopes m’en voulaient, c’était clair. Et pourtant, je n’avais jamais été autant dorloté. Du temps où je m’étais cassé l’orteil, déjà, j’étais chouchouté, mais ça n’était rien, en comparaison de ce qui m’arrivait, là. Elles me lavaient, me nourrissaient, me suçaient, me massaient, me disaient qu’elles m’aimaient, me câlinaient, m’offraient des shows.

Elles étaient aux petits soins pour moi. Et moi j’étais leur prisonnier, leur chose. Je ne rêvais que d’une chose : m’enfuir et retrouver Rachel. Et d’un autre côté, j’adorais être leur prisonnier. Toujours l’ambiguïté, mais elles étaient fortes pour cultiver ça. Dès le premier jour, dès le premier soir, ce mélange, dans leurs yeux et leur voix, de moquerie et de tendresse. Ça avait fini par déteindre sur moi, leur perversité.

Après le rebondissement du chloroforme, je me suis réveillé dans mon lit, avec une gueule de bois atroce. J’ai mis un moment à comprendre ce qui m’arrivait. Je n’avais plus de vêtements. Elles avaient planqué ou jeté toutes mes fringues. Mes papiers, pareils. J’avais des menottes. Mes poignets étaient menottés, par-devant. Ça voulait dire que je pouvais faire tout ce que je voulais de mes mains, à peu près. Quelle gentillesse !

J’ai passé cette première journée à farfouiller partout dans la maison. La pièce inutilisée du deuxième étage, l’ancien salon reconverti en débarras, était fermée à clef. Pas besoin d’avoir fait Saint-Cyr pour en deviner la raison, alors que depuis six mois la porte n’avait jamais été verrouillée. Cette découverte m’avait évidemment rassuré sur le sort de mes affaires. Il en restait au moins une partie (si ce n’est la totalité) planquée dans le bric-à-brac derrière la porte. Il ne me restait plus qu’à trouver la clé. Je soupçonnais les filles de la conserver tout le temps sur elle ; en tout cas c’est ce que j’aurais fait en pareille situation.

Vu les circonstances, je n’étais plus du tout assujetti aux tâches qui m’incombaient (et de toute façon, je ne risquais pas d’aller faire les courses avec les menottes et une petite robe d’été). J’avais donc mes journées totalement libres, mais je ne les passais pas à faire grand-chose. Au début, j’essayais de craquer le code d’accès à l’ordinateur de Sabrina, qu’elle avait verrouillé. J’essayais divers mots de passe qui me venaient à l’esprit, sans jamais trouver le bon, et j’ai fini par me décourager et laisser tomber. De toute façon, mon adresse mail était supprimée…

Le soir, elles rentraient et me trouvaient invariablement allongé sur mon lit, en train de regarder la télé. Je leur réservais une humeur systématiquement maussade, qu’elles combattaient à coups de langue et de caresses. Elles me faisaient toujours bander. Elles me suçaient toujours avant le repas, tour à tour ou ensemble. Je ne les baisais plus, c’était fini, mais elles me faisaient toujours jouir d’une manière ou d’une autre.

Nous discutions des fois de mon état de prisonnier. Je ne les suppliais pas, je ne leur demandais rien, pas même de me libérer. Nous en discutions comme s’il s’agissait d’un jeu érotique de plus. Je parlais de ma condamnation, j’évoquais ma bonne conduite. Elles réagissaient en gardiennes de prison ou en juges, en me complimentant pour mes efforts, en me parlant de ma progressive réinsertion. De l’extérieur, on aurait vu un trio qui s’amusait bien ; n’importe qui se serait dit que j’étais volontaire.

Et, à la vérité, passé le premier choc de la première journée, je me suis plutôt rapidement accommodé de la situation. Je pensais toujours à Rachel, mais, finalement, de m’avoir fait prisonnier, de m’avoir ôté complètement du monde, c’était comme si le processus que nous avions lancé dès le début de notre histoire arrivait à son aboutissement logique. Comme si ce qui m’arrivait là était la conclusion évidente, et que je connaissais depuis toujours, à notre aventure.

Nous parlions aussi de notre existence après ma libération, lorsque j’aurais enfin compris qu’elles étaient les femmes de ma vie, que je leur appartenais pour toujours. Nous évoquions d’autres voyages, d’autres rencontres. Nous parlions de peut-être prendre à notre service, à tous les trois, un nouveau majordome, très jeune, dix-sept ou dix-huit ans, un apprenti, ou non, mieux, deux valets, un homme et une femme, le frère et sa sœur, et nous baiserions avec eux, et nous nous exciterions de les voir baiser entre eux à leur tour, frère et sœur, comme deux vicieux, comme les deux salopes.

L’événement le plus pénible s’est produit le quatrième jour, et c’est en quelque sorte ce qui m’a tiré de l’espèce de torpeur dans laquelle je me trouvais : elles m’ont fait lire, les salopes, le mail d’adieu qu’elles avaient envoyé, depuis ma boîte aux lettres, à Rachel.

CHAPITRE XV

J’ai tenté de m’évader une semaine après l’épisode du chloroforme. J’ai retourné le problème dans tous les sens, c’était impossible de m’en sortir sans faire preuve de violence. J’allais devoir les assommer. Ça me dégoûtait un peu, d’être obligé de boxer des femmes, mais enfin, je n’avais pas le choix si je voulais m’enfuir. J’ai attendu le soir avec impatience, je savais exactement quoi faire, comment m’y prendre.

Elles sont rentrées vers dix-huit heures, comme d’habitude, et sont montées me faire un câlin. Je ne devais pas céder tout de suite. Je savais comment m’y prendre pour les exciter. Elles m’ont demandé ce que je voulais manger, et j’ai répondu que je voulais des sushis. Des sushis, c’était presque un code entre nous, pour dire que je voulais des mets trempés dans leurs chattes bien ouvertes et bien juteuses. Elles se sont empressées de téléphoner au traiteur pour commander tout le nécessaire, et en attendant nous avons continué à nous câliner. Elles se sont doigtées mutuellement, devant moi, pour bien se faire mouiller en attendant la nourriture. Je les ai léchées, d’abord Mylène et puis ensuite Sabrina, pour me mettre en appétit.

Le repas s’est déroulé dans une joyeuse ambiance. J’ai mangé en compagnie de Mylène, alors que Sabrina, cuisses largement écartées, nous offrait sa chatte inondée et odorante pour y tremper nos sushis. Mylène et moi nous régalions. À la fin de ce délicieux repas, Mylène et moi nous sommes rejoints entre les cuisses de sa sœur, pour terminer la sauce. Nous y allions avec appétit, de nos deux langues. La saveur intime de Sabrina, mêlée aux goûts des divers aliments que nous y avions trempés, était incomparable. Je prenais énormément de plaisir à la lécher, mais pourtant je devais penser à mon plan. Je me suis reculé, doucement. Ma langue est passée de l’une à l’autre. J’allais, avec ma bouche et ma langue, vers la chatte également très trempée de Mylène, qui s’est cambrée pour mieux m’accueillir. Je lui ai fait un cuni pendant qu’elle en faisait un à sa sœur. Leurs deux gémissements, que je savais, et cette fois pour de bon (en tout cas, si mon évasion réussissait !) entendre pour la dernière fois, m’émouvaient d’une façon particulière. Tout prenait une dimension spéciale, en cet instant. L’odeur de leurs deux cons, leurs goûts, le bras de Mylène, tendu en arrière pour me branler pendant que je la léchais avec ardeur. Ça me rendait nostalgique, par avance.

Pourquoi j’ai décidé d’agir à ce moment plutôt qu’à un autre, je ne sais pas. Il me semblait que l’orgasme désorienterait les deux sœurs et me laisserait une chance encore plus grande. Alors, quand elles ont commencé à jouir toutes les deux, je n’ai pas hésité. Et pourtant j’étais moi-même au bord de l’orgasme. C’est Sabrina qui est partie en premier, rejointe une seconde plus tard par Mylène. Et à la seconde suivante, j’étais debout et j’ai tapé sur le crâne de Mylène d’un coup sec, avec le tranchant de ma main, aussi fort que j’ai pu. Ma manchette l’a assommée net. Je n’ai pas eu de mal à maîtriser Sabrina, désorientée par la surprise, la jouissance et le bandeau qui l’aveuglait. Je l’ai entraînée dans la salle de bains, que j’ai fermée de l’extérieur (cette pièce, contrairement aux toilettes, fermait à l’aide d’une clé). Je me suis ensuite dépêché de ligoter et bâillonner sa sœur. J’avais récupéré ce qu’il fallait dans le courant de la journée.

Sabrina gueulait tout ce qu’elle pouvait derrière la porte de la salle de bains. Des appels au secours, des insultes, des menaces, des suppliques, tout et n’importe quoi. De toute façon, elle pouvait y aller, la maison était suffisamment isolée pour que tout le monde s’en fiche. Quand Mylène s’est réveillée, elle s’est mise à se tortiller et à vouloir gueuler elle aussi, mais le bâillon que je lui avais noué devant la bouche s’est révélé efficace.

Aussitôt mon coup d’éclat accompli, et encore soutenu par l’adrénaline (d’ailleurs, je bandais toujours aussi dur), j’ai entrepris de fouiller leurs deux chambres à la recherche de la clé du petit salon et de celle de mes menottes. Je n’ai eu aucun mal à trouver l’une et l’autre, et, cinq minutes plus tard, les mains enfin libres, je récupérais enfin mes affaires, toutes rangées dans un grand sac de voyage, et lui-même planqué dans un coffre à jouets de vastes dimensions. Le sac était au fond du coffre. Je me suis rhabillé. Je me sentais dans un état vraiment bizarre, j’étais surexcité, d’ailleurs je bandais toujours. J’ai pris conscience à ce moment-là que Sabrina ne gueulait plus. Je suis retourné dans la chambre, et j’ai ôté le bâillon de la bouche de Mylène. Elle n’a pas crié non plus. Elle pleurait, et ses pleurs faisaient écho aux sanglots qui filtraient depuis l’autre côté de la porte. J’ai ouvert mon pantalon et approché ma bite de sa bouche, comme pour un dernier baiser. Elle l’a prise délicatement entre ses lèvres et elle l’a embrassée, et léchée ensuite tendrement. Je me suis branlé, lentement, la gorge serrée, devant ses lèvres ouvertes et sa langue tendue, et j’ai éjaculé une dernière fois dans sa bouche que j’avais tant aimée.

Nous ne nous sommes rien dit de plus ; je suis parti.

Trois jours plus tard, je descendais de l’avion à l’aéroport de Rome.

ÉPILOGUE

J’ai fait la connaissance de Carla sur l’aire de taxi sde l’aéroport. Elle m’a abordé alors que j’embarquais dans le mien, et m’a dit qu’elle était pressée, et m’a proposé de partager la course. Elle parlait un peu le français, aussi mal que moi je parlais l’italien.

Quand elle m’a demandé ce que je venais faire en Italie, je lui ai répondu franco que je venais retrouver une pute dont j’étais tombé amoureux après l’avoir baisée une seule fois, il y a plusieurs mois de ça, et que je venais de quitter deux sœurs incestueuses et lesbiennes avec qui j’avais vécu un ménage à trois qui avait mal tourné.

Elle m’a regardé en riant, mi-effarée mi-excitée, et elle a décidé que son rendez-vous urgent ne l’était pas tant que ça. Nous nous comprenions à grand renfort de sourires et de regards.

Elle m’a invité à boire un café. J’ai accepté, je n’étais plus à dix minutes près, pour retrouver Rachel, et Carla était très très belle.

C’était une fille très fine, très grande, avec des jambes longues et minces, des cheveux noirs de jais, très longs aussi, une peau bronzée juste ce qu’il fallait, un léger hâle tout au plus, des lèvres fines et pâles, des yeux rieurs et aussi noirs que ses cheveux. Elle portait une légère robe d’été, et ce que je voyais de ses épaules m’apprenait qu’elle ne portait pas de soutien-gorge aujourd’hui, et qu’elle n’en portait pas non plus tous ces jours qu’elle avait passés à bronzer. Les quelques pas que nous avons faits en direction du café, sur une petite place typique, loin des touristes, m’ont permis de constater que la signora Carla ne portait pas de culotte. La robe, très fine, se collait à ses fesses, et révélait le moindre détail de leur nudité. Ses mollets, galbés par une paire de chaussures à talons hauts qu’elle portait avec élégance, étaient parfaits. Je marchais légèrement derrière elle, pour profiter de tous ces détails, et de sa démarche gracieuse et très douce.

Je lui ai raconté mon histoire plus en détail. Nous buvions des espressos. Elle riait, pas du tout gênée de ce que je lui racontais, amusée, au contraire, et même intéressée.

J’ai senti son pied nu glisser sous mon pantalon et caresser mon tibia. J’ai bandé immédiatement. Elle a fait comme si de rien n’était, et m’a prié, dans son français approximatif et tellement érotique, de lui raconter encore des détails. Je ne me suis pas fait prier, tandis que son pied s’égarait maintenant entre mes jambes. Elle en appuyait fermement la plante contre mes couilles, et frottait ses orteils le long de ma bite tendue à mort. Elle m’a expliqué, à son tour, qu’elle venait rejoindre son fiancé, après quelque temps passé à se faire baiser à l’étranger par des étudiants. Elle était professeur d’université. Elle enseignait les arts plastiques. Et elle aimait baiser, me disait-elle en italien (mais je comprenais de plus en plus facilement) aussi bien avec les hommes qu’avec les femmes. La caresse de son pied devenait plus forte, et plus rapide. Elle m’a demandé de lui parler de Rachel.

Rachel, je m’en foutais, désormais. Je lui ai dit que c’était une pute, qu’elle prenait très cher ; elle m’a répondu qu’elle aussi pouvait être une pute si j’en avais envie, et que l’argent ne l’intéressait pas.

Elle s’est mordu la lèvre, ses yeux brillaient. Elle a découvert ses dents très blanches en m’adressant un sourire franc, et j’ai déchargé contre son pied en retenant mes gémissements.

C’était la première fois que je jouissais avec cette fille, mais je savais une chose : ça n’était pas la dernière.

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAïRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE À TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THÉRÈSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPÉES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIéBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DÉTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITéS / FRÉDÉRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRÉTAIRE / ALÉGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVÉ GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHÂTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SŒUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPÉRIENCES / JÉROMINE

E00072 — LA MAÎTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINÉE / ALÉGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTÉRÊT GÉNÉRAL / FRÉDÉRIC MANCINI

E00075 — SÉANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HÔTESSES DE CAISSE / FRÉDÉRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00088 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00089 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00090 — LES SCANDALEUSES / CORNÉLIUS

E00092 — NUITS D’ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00093 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00094 — FOLLES NUITS DU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

E00095 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00096 — LE CONTRAT / CORNÉLIUS

E00097 — PROFANATION / SYLVAIN PARKER

E00098 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2034-2

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1681-9

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com